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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Comienza negociación salarial en Volkswagen 
A partir de este jueves iniciaron las pláticas de la negociación para el incremento salarial 
en la Volkswagen (VW), y aunque fue la presentación protocolaria de quienes habrán de 
estar en las mesas, se da la formalización de este procedimiento. (El Sol de Puebla) 

 

 

 

Amenazan a académicos inconformes con el viaducto  

Académicos e investigadores poblanos que han exigido la cancelación del Viaducto 
Ignacio Zaragoza, denunciaron que han recibido amenazas anónimas durante los últimos 
días, exigiéndoles que cesen las denuncias públicas sobre las irregularidades del proyecto 

ejecutivo que es encabezado por el gobierno del estado, a través de la Secretaría de 
Infraestructura. (El Heraldo) 

   
 

 

Detonarán la vivienda en Puebla 

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se reunió con el presidente nacional de la 
Cámara Nacional de la Industria y Desarrollo de Vivienda (Canadevi), Flavio Torres 
Ramírez, y el Comisionado de Vivienda Estatal, Felipe Mojarro Arroyo, para afinar detalles 
de las 25 mil acciones en el rubro. (Síntesis) 

  
 

 

Defiende el alcalde su programa de Mil Calles  
Eduardo Rivera asegura que en breve llegarán a la mitad de la meta establecida. 
―Cumpliré la promesa de la pavimentación de mil calles en el primer año de trabajo, con 

la intención de terminar con el rezago de 5 mil que existen sin pavimento‖.  (Intolerancia) 
  

 

 

Escuelas imponen cuotas obligatorias 

El comité de padres de familia de la primaria Jesús Reyes Heroles ubicada en la unidad 
habitacional Bosques de San Sebastián fijó en 500 pesos la cuota voluntaria para el 
próximo ciclo escolar, monto que fue cuestionado por diferentes tutores quienes exigieron 
sea eliminado o cuando menos reducido. (Milenio) 

  
 

 

Ya hay un pacto entre el PRI y el PAN para la reforma laboral: AMLO 
Andrés Manuel López Obrador acusó que existe un pacto entre el Partido Acción Nacional 
(PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) para aprobar en la Cámara de 
Diputados una reforma laboral que vulnera los derechos conquistados por la clase 
trabajadora en el país. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

Filias partidistas no deben frenar desarrollo del campo: RMV 
Más de 16 mdp en motocultores, seguros y proyectos productivos otorga el gobernador 

Moreno Valle. En gira de trabajo por el municipio de Libres, el Gobernador Rafael Moreno 
Valle entregó 39 motocultores, cheques por pago de seguros y firmó tres convenios con 

los ediles de Libres, Ocotepec y Cuyoaco para impulsar proyectos productivos. Todo esto 
representó una inversión superior a los 16 millones de pesos. (La Opinión) 

  
 

 

Más apoyo al campo: RMV  
Entrega el gobernador Rafael Moreno Valle, en el municipio de Libres  cheques por 2.7 

millones de pesos a mil 340 productores afectados por las heladas y 39 Motocultores en 
apoyo a 194 agricultores para mecanizar el campo. (Momento) 

  
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Ignora Puebla aplicación del servicio policial de carrera, divulga el SNSP 
Las corporaciones de seguridad y las dependencias encaminadas a la procuración de 
justicia de Puebla incumplen con cinco de los siete principales requisitos estipulados por 
la federación para adoptar el Servicio Profesional de Carrera, que tiene como objetivo 
capacitar a los elementos y mejorar los niveles de vigilancia en la localidad. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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El 2012 parece decirnos „es la última llamada‟: Montero Ponce a Moreno Valle 
Antes fue el abuelo, el general, el gobernador, quien escuchó atento la voz de Enrique 
Montero Ponce, entre 1969 y 1970, cuando la historia de Grupo Tribuna comenzaba a 
tejerse. Hoy fue el nieto, quien reconoció la experiencia y la desmesurada constancia del 

periodista, así como la ―pluralidad‖ de este esfuerzo de comunicación, que ―es un espejo 
de Puebla‖, dijo el mandatario Rafael Moreno Valle Rosas. (Periódico digital) 

  
 

 

Ardelio Vargas niega deuda con policías  
El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, dijo desconocer el bono de 2 
mil pesos en apoyo a la compra de útiles escolares y uniformes para hijos de policías, 
agentes viales y custodios de los Ceresos en Puebla, al tiempo de aclarar que se les paga 

su salario y prestaciones en tiempo y forma, que en días pasados se reunieron con los 
trabajadores de seguridad y éstos no le refirieron nada. (Contraparte) 

  

 

 

Quiebra en Soapap, consecuencia de los enjuagues de Macip  
El déficit en el que está el Soapap fue causado por Eduardo Macip Zúñiga al favorecer a 
los desarrollos inmobiliarios de Sadasi, IVI Hogar y Grupo Auge, a cambio de ―convenios 
de dación‖. (Imagen Poblana) 

  
 

 

VW y Sitiavw inician negociaciones salariales  

El sindicato de la Volkswagen solicitó formalmente un aumento salarial del 13 por ciento a 
la empresa. Tienen hasta el 18 de agosto para negociar antes de que estalle la huelga. 
(Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Castigan soborno con yate... ¡en EU! 
El Departamento de Justicia de Estados Unidos solicitó a una corte de California 
decomisar 25 millones 136 mil 694 dólares a la empresa Lindsey Manufacturing Company 

(LMC) y a dos de sus ejecutivos por haber sobornado con un yate, un Ferrari y dinero a 
funcionarios de la CFE, caso en el que está implicado Néstor Moreno Díaz, ex director de 
operaciones de la paraestatal. (Reforma) 

  
 

 
Nerviosismo por EU arrasa los mercados 
El nerviosismo de los inversionistas tras la percepción de una posible desaceleración de la 
economía de Estados Unidos para los siguientes meses provocó la caída de los mercados 
bursátiles del mundo, que vivieron uno de sus peores descalabros desde la crisis 

financiera de 2009. (El Universal) 
  
 

 
Asesórese, sugieren legisladores a Sicilia 
Las bancadas de PRI, PAN y PRD en el Senado llamaron al poeta a Javier Sicilia a no 

romper el diálogo con el Congreso y asesorarse en materia legislativa, al hacer notar que 
el proceso de dictaminación de la Ley de Seguridad Nacional no está concluido, sino al 
contrario, apenas inicia. (Milenio)  

  
 

 

El mundo, ante nueva crisis: Unión Europea 
La economía en Europa se detuvo, afirmó el presidente del Banco Central Europeo, Jean 
Claude Trichet. Lo que hasta el miércoles había sido una crisis financiera por los 
problemas de deuda en los países más pequeños de la eurozona, pasó a una crisis 
económica que amenaza con arrastrar a Italia y España. (La Jornada) 

 

 
 

Ola Negra 
Las bolsas del mundo sufrieron un descenso masivo en sus principales indicadores. Sólo 

el IPC de México perdió 3.37 por ciento, motivado por el temor de que la economía de 
Estados Unidos entre en una nueva recesión. En Wall Street, el Standard & Poor‘s 500 
acumula una pérdida de 10.7% en 10 días. (El Economista) 

  
 Desplome bursátil por pánico a una recesión 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Las principales bolsas de valores de la región Asia-Pacífico cerraron hoy sus operaciones 
con fuertes caídas, en medio de la preocupación sobre la economía global. Las bolsas 
asiáticas fueron arrastradas este viernes luego que la víspera Wall Street tuvo su peor día 
en más de dos años, extendiéndose en forma global los temores sobre la fortaleza de la 

economía estadounidense y la crisis de la deuda en la zona euro. (El Financiero Digital) 
  
 

 

Caen en picada las bolsas; Europa arrastra a América 
El nerviosismo por la economía global originó el mayor pánico en los mercados 
financieros desde la crisis del 2008.El índice Dow Jones se desplomó casi 513 puntos el 
jueves, su mayor declive desde el 22 de octubre del 2008. (Crónica) 

  
 

 

Turbulencia sí golpeará al país 

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, reconoció que la 
turbulencia en los mercados del mundo sí se va a sentir en el país; sin embargo, afirmó: 
―vamos en un barco bien provisto de víveres para pasar la turbulencia y llegaremos a 
buen puerto‖. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Acusan preferencias para permitir instalación de ambulantes en el CH  
Ya son mas de 2 mil los ambulantes antorchistas principalmente que el gobierno municipal de Eduardo Rivera 

Pérez, ha permitido que se instalen en las calles del Centro Histórico, con lo cual esta administración ha actuado 
con preferencias y ha despojado de los lugares de trabajo a integrantes de organizaciones como 28 de Octubre, 

AAA Tianguis, Unión de Vendedores del 5 de Mayo, entre otras, declaro María del Carmen García Rivera, ―La 
Comadre‖, representante de la Asociación 11 de Enero Hermanos Serdan. (Flor E. Martínez)  
 

 
 

EL HERALDO 

 No aumento, pero si aumento salario de regidores  
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, insistió que ni al personal ni a los secretarios ni a los regidores se 
les ha incrementado el sueldo. Pero el regidor panista Matías Rivero Martínez reconoció que los integrantes del 
Cabildo ganan hasta 60 mil pesos mensuales, no entre 35 y 45 mil pesos como lo reporta la pagina de 
transparencia. (Alejandra Corona) 
 

 
 

SINTESIS 

 ERP facilitará apertura de negocios a mujeres 

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez firmó un convenio con el Instituto Nacional de las Mujeres, el cual 
tiene como objetivo el facilitarle a las emprendedoras los trámites municipales en caso de establecer formalmente 
un negocio.  Para obtener el apoyo, las mujeres deberán capacitarse en tres áreas: la primera, conocimiento de 
las fortalezas y debilidades como persona; la segunda, estrategias de comercialización y tercera, elaboración de 
presupuestos  (Irene Díaz)   
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103719/ERP-facilitara--apertura-de-negocios-a-mujeres  

 
 

CAMBIO 

 Trata ERP el tema del ambulantaje con la Canaco 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que en la reunión que sostuvo la tarde de ayer con el 
presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Alfredo Arizmendi Domínguez, se abordaron proyectos 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103719/ERP-facilitara--apertura-de-negocios-a-mujeres
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para el Centro Histórico y soluciones al tema de los ambulantes. Por otra parte aseguró que se continúa en 
diálogo con los comerciantes de la Central de Abasto para resolver los conflictos en la zona. Entrevistado tras la 
inauguración de pavimentaciones en la junta auxiliar de Santo Tomás Chiautla, el presidente municipal reiteró que 
su gobierno mantiene relaciones con la Iniciativa Privada para coordinar trabajos a favor de la Comuna: ―Hemos 

estado trabajando sobre algunos proyectos para el Centro Histórico y también sobre el manejo de vendedores 
ambulantes‖. (Luz Elena Sánchez)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/050811-le-puebla-trata-erp-el-tema-del-ambulantaje-con-
la-canaco.htm  

 

 
 

MILENIO  

 Se estanca la delimitación de límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula 
Miguel Ángel Huepa Pérez, presidente municipal de San Andrés Cholula, reveló que los trabajos legislativos para 
determinar límites territoriales con la capital poblana se estancaron en las últimas semanas. Explicó que de 

acuerdo con la información vertida por los diputados de la Comisión de Asuntos Metropolitanos, el ayuntamiento 
encabezado por Eduardo Rivera Pérez no ha entregado todas las pruebas que podrían acreditar su posesión de la 
franja en disputa. Señaló que dicha situación ha retrasado el análisis del Congreso estatal, ya que hasta el 
momento, sólo se cuenta con los expedientes completos que el equipo jurídico sanandreseño ha presentado. 
(Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9003630  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Más de 300 calles están en proceso en el municipio, asegura Rivera 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, informó que un total de 26 calles se encuentran pavimentadas al 
100 por ciento y 356 vialidades están en proceso de construcción, con lo que suman 382 calles que el 
Ayuntamiento está interviniendo, desde el inicio de la administración a la fecha. En gira de trabajo por la junta 

auxiliar de Santo Tomás Chiautla, el alcalde poblano entregó la pavimentación de la calle Ávila Camacho y la calle 
Morelos que suman más de 5 mil 673 metros cuadrados de superficie intervenida, lo que equivale a 8 calles 
nuevas pavimentadas. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14231:m%C3%A1s-de-300-calles-
est%C3%A1n-en-proceso-en-el-municipio-asegura-rivera&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera se compromete a entregar 500 calles pavimentadas en dos meses 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez hace el compromiso de entregar 500 calles 
pavimentadas en un periodo de dos meses por lo que dijo que será para octubre cuando sea entregada la mitad 
de las mil vialidades que se comprometió en campaña, mismas que se desarrollan dentro del programa de ―Mil 

Calles‖. Lo anterior lo dio a conocer en el marco de la entrega de ocho vialidades a habitantes de la Junta Auxiliar 
de Santo Tomas Chiautla, mismas que se ejecutaron en las calles Morelos y Manuel Ávila Camacho de esta 
demarcación y en las que se erogaron un promedio de tres millones de pesos. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137473:eduardo-rivera-se-
compromete-a-entregar-500-calles-pavimentadas-en-dos-meses&Itemid=534 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Reconocen regidores y alcalde deudas con PAN municipal  
El PAN municipal tendría problemas financieros en los próximos meses, gracias a la falta de pagos de sus afiliados. 

De acuerdo al alcalde Eduardo Rivera Pérez, la gestión, cobro y monto de los pagos de los funcionarios panistas es 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/050811-le-puebla-trata-erp-el-tema-del-ambulantaje-con-la-canaco.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/050811-le-puebla-trata-erp-el-tema-del-ambulantaje-con-la-canaco.htm
http://impreso.milenio.com/node/9003630
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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responsabilidad del ―dirigente‖ municipal, Gerardo Maldonado Balvanera. Ante ello, lo exhortó a revisar quiénes 
han hecho los pagos y de qué manera se pueden poner al corriente. Los regidores panistas sólo han dado cuatro 
mil pesos de cuotas, pese a que en recientes días aumentó su sueldo a 65 mil pesos mensuales. Por lo tanto, el 
PAN municipal debería recibir en promedio 58 mil 500 pesos al mes, tan sólo con el pago de los regidores, además 

del diezmo del presidente municipal, de alrededor de 8 mil pesos, más otros 4 mil 500 del síndico. (Jesús Barrera)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110399&articulo=Reconocen%20regidores%20y%20alcalde%2
0deudas%20con%20PAN%20municipal</B>  
 
 
IMAGEN POBLANA  

 Ambulantes pro priistas declaran la guerra a Rivera   

Ante la supuesta represión, despojo y robo de mercancía del ayuntamiento de Puebla hacia los comerciantes de la 
ciudad, diversas agrupaciones anunciaron una marcha multitudinaria el próximo 8 de agosto a las 10 de la 

mañana, cuya finalidad será exigir su derecho al trabajo y denunciar el despojo a sus áreas de trabajo El 
representante de la organización 28 de Octubre, Atl Rubén Sarabia, indicó que el gobierno municipal, por medio 
de inspectores de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, despoja a los comerciantes de su 
mercancía sin alguna razón. De acuerdo a los líderes de los comerciantes, el problema radica en que hay 
compadrazgos del ayuntamiento con otros grupos, a los cuales les permiten la libre venta de mercancías; en este 
sentido, denunciaron que otros grupos se apoderarán de sus lugares. (Jesús Barrera)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110402&articulo=Ambulantes%20pro%20priistas%20declaran

%20la%20guerra%20a%20Rivera</B>  
 
 
PUEBLA ONLINE 

 Rivera reporta más de 30% de avance en pavimentación de Mil Calles  
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que un total de 26 calles se encuentran 

pavimentadas al 100 por ciento y 356 vialidades están en proceso de construcción, con lo que suman 382 calles 
que el Ayuntamiento está interviniendo, desde el inicio de la administración a la fecha. En gira de trabajo por la 
Junta Auxiliar de Santo Tomás Chiautla, el Alcalde poblano entregó la pavimentación de la calle Ávila Camacho y 
la calle Morelos que suman más de 5 mil 673 metros cuadrados de superficie intervenida, lo que equivale a 8 
calles nuevas pavimentadas. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15942:rivera-reporta-30-de-
avance-en-pavimentación-de-mil-calles&Itemid=125  
 

 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
CAMBIO 

 Reconocen que sumarán minicalles para llegar a las Mil Calles 
El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública Municipal, Felipe Velásquez Gutiérrez, reconoció que para lograr la 

pavimentación de las Mil Calles en el primer año de gobierno capitalino se están contando calles fraccionadas. En 
este contexto el alcalde Eduardo Rivera Pérez, aseguró que en breve se llegará a las 500 calles entre las 
terminadas y las que se encuentran en proceso. Durante la inauguración de ocho vialidades en la junta auxiliar de 
Santo Tomás Chiautla, el funcionario municipal informó que, dentro del programa de las Mil Calles, se han 
terminado al cien por ciento 26.84 vialidades. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/050811-le-puebla-reconocen-que-sumar-n-minicalles-

para-llegar-a-las-mil-calles.htm  
 

 

CAMBIO 

 Destinará Comuna 50 mdp para regularizar predios 

El secretario de Desarrollo Social del municipio de Puebla, Javier Sánchez Díaz de Rivera, informó que el 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110399&articulo=Reconocen%20regidores%20y%20alcalde%20deudas%20con%20PAN%20municipal%3c/B
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110399&articulo=Reconocen%20regidores%20y%20alcalde%20deudas%20con%20PAN%20municipal%3c/B
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110402&articulo=Ambulantes%20pro%20priistas%20declaran%20la%20guerra%20a%20Rivera%3c/B
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110402&articulo=Ambulantes%20pro%20priistas%20declaran%20la%20guerra%20a%20Rivera%3c/B
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15942:rivera-reporta-30-de-avance-en-pavimentación-de-mil-calles&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15942:rivera-reporta-30-de-avance-en-pavimentación-de-mil-calles&Itemid=125
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/050811-le-puebla-reconocen-que-sumar-n-minicalles-para-llegar-a-las-mil-calles.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/050811-le-puebla-reconocen-que-sumar-n-minicalles-para-llegar-a-las-mil-calles.htm
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Ayuntamiento erogará alrededor de 50 millones de pesos para la regularización de predios que se encuentran 
principalmente en la zona nororiente de la ciudad. El funcionario municipal aseveró que con la regularización los 
capitalinos podrán acceder a escrituras que den fe de sus propiedades: ―Hay un programa de la Secretaría 
General del Ayuntamiento junto con la Sedesol para apoyar la regularización, se van a invertir 50 millones de 

pesos en los procesos de regularización en este trienio‖. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/050811-le-puebla-destinar-comuna-50-mdp-para-
regularizar-predios.htm  

 

 
 

MILENIO  

 Torear a la autoridad 
José Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública municipal 
(Seduopm), subraya que los poblanos han aprendido a trabajar en la clandestinidad para establecer topes. Detalla 
que aprovechan que los materiales a colocar se solidifican en periodos de 24 a 48 horas y que los horarios 

gubernamentales son restringidos: ―no tengo datos de cuántos se instalan. Muchas veces, se colocan de forma 
clandestina y a escondidas de la autoridad por los vecinos. Es difícil tener control porque se hace en fines de 
semana o por las tardes, con el fin de evadir a los supervisores‖. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9003654  

 

 
 
OPINION 

 Pactan convenio ayuntamiento e INM para capacitación de mujeres 
El ayuntamiento de Puebla firmó un convenio con el Instituto Nacional de las Mujeres para aplicar un recurso de 

300 mil pesos para la capacitación de mujeres, planeación de políticas públicas en materia de género, 
sistematización de experiencia y evaluación, por mencionar algunos. Esto con la intención de difundir esta tipo de 

acciones y formular proyectos para buscar el equilibrio de género entre hombres y mujeres, apoyado por el 
instituto de las mujeres y se así lograr un mejor desarrollo. En este sentido el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez mencionó que con este convenio se demuestra que su gobierno tiene la intención de apoyar a las mujeres y 
buscar la equidad, por lo que celebró también la primera graduación del programa Emprende Mujer. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47790  
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Comuna invertirá 50 millones de pesos en la regularización de 70 colonias 

El secretario de Desarrollo Social Municipal, Javier Sánchez Díaz de Rivera, anunció la erogación de 50 millones de 

pesos provenientes del erario municipal, para regularizar 70 colonias asentadas de manera irregular, las cuales se 
ubican al sur y nororiente de la cuidad, principalmente, y en juntas auxiliares. Díaz de Rivera manifestó que con 
estas acciones se busca erradicar la pobreza patrimonial de los habitantes de la capital del estado con menos 
recursos económicos, pues con la regularización de predios las personas beneficiadas podrán contar con las 
escrituras de sus viviendas y acceder a los servicios básicos que otorga el ayuntamiento. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137479:comuna-

invertir%C3%A1-50-millones-de-pesos-en-la-regularizaci%C3%B3n-de-70-colonias&Itemid=534 
 

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Regidor perredista pide a RMV cambiar actitud frente a opositores a viaducto Zaragoza  
El regidor perredista David Méndez Márquez acusó al gobierno del estado de no abrirse al diálogo para escuchar 

las voces de aquellos ciudadanos y especialistas que se oponen a la construcción del Viaducto Zaragoza, y criticó 

las declaraciones hechas por el titular del ejecutivo estatal, Rafael Moreno Valle, con respecto a que quienes se 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/050811-le-puebla-destinar-comuna-50-mdp-para-regularizar-predios.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/050811-le-puebla-destinar-comuna-50-mdp-para-regularizar-predios.htm
http://impreso.milenio.com/node/9003654
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47790
http://www.pueblaonline.com.mx/
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oponen a las obras de su gobierno, se oponen al desarrollo. ―El desarrollo de Puebla no puede estar en función de 
una sola persona‖, aseguró. (Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15957:regidor-perredista-pide-a-
rmv-cambiar-actitud-frente-a-opositores-a-viaducto-zaragoza&Itemid=126  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Signa INMUJERES Protocolo de Cooperación con el IMM para fortalecer al sector femenil de 
Puebla 

El Instituto Nacional de las Mujeres firmó el protocolo de cooperación para la difusión de  acciones de colaboración 
con el Instituto Municipal de las Mujeres (IMM), como resultado del proyecto de Fortalecimiento a las Políticas 
Municipales de Igualdad y Equidad entre Mujeres y Hombres (FODEIMM). Cecilia Espino González, Directora del 
IMM, informó el INMujeres aprobó un recurso de 300 mil pesos, además del 10 por ciento del costo total del 

proyecto, que se empleará para fortalecer la institucionalización y el enfoque  transversal del modelo de equidad 
de género en las dependencias municipales. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=21507 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
MILENIO  

 Frente de Ambulantes exige trato equitativo 

Más de mil comerciantes informales agrupados en 15 organizaciones y respaldados por la Unión Popular de 
Vendedores y Ambulantes (UPVA) 28 de Octubre, conformaron el Frente Popular de Vendedores Ambulantes del 

Estado de Puebla. La lideresa de la Asociación 11 de Enero-Hermanos Serdán y del Mercado La Merced, María del 
Carmen Rivera García, declaró que dicho bloque tiene el fin de defender las ―áreas de trabajo‖ que durante años 
se ocuparon en el Centro Histórico. Afirmó que el ayuntamiento, encabezado por Eduardo Rivera Pérez, ha 
propiciado inequidades y enfrentamientos no sólo entre informales y autoridades, sino entre los propios 
vendedores. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/Puebla/2011/08/05/  
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El Instituto Nacional de las Mujeres firmó el protocolo de cooperación para la difusión de acciones de 

colaboración con el Instituto Municipal de las Mujeres (IMM), como resultado del proyecto de 
Fortalecimiento a las Políticas Municipales de Igualdad y Equidad entre Mujeres y Hombres (FODEIMM). 

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez hace el compromiso de entregar 500 calles 

pavimentadas en un periodo de dos meses por lo que dijo que será para octubre cuando sea entregada 
la mitad de las mil vialidades que se comprometió en campaña, mismas que se desarrollan dentro del 
programa de ―Mil Calles‖. 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15957:regidor-perredista-pide-a-rmv-cambiar-actitud-frente-a-opositores-a-viaducto-zaragoza&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15957:regidor-perredista-pide-a-rmv-cambiar-actitud-frente-a-opositores-a-viaducto-zaragoza&Itemid=126
http://impreso.milenio.com/Puebla/2011/08/05/
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ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Niega el presidente municipal Eduardo Rivera que haya otorgado aumentazo de 5 mil pesos a 

regidores; dice que solo fue un ajuste de su salario.   

 Reportan que 10 mil perros callejeros son sacrificados al año. 
 Ambulantes anuncian mega manifestación; exigirán a Eduardo Rivera espacios para venta.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez firmó un convenio con el Instituto Nacional de las 
Mujeres, el cual tiene como objetivo el facilitarle a las emprendedoras los trámites municipales en caso 
de establecer formalmente un negocio. 

 Vendedores ambulantes de la capital conformaron el Frente Popular de Vendedores Ambulantes del 
Estado de Puebla, el cual está compuesto por 15 agrupaciones y tiene el objetivo de manifestarse en 
contra del Ayuntamiento por su política de limpiar las calles del Centro Histórico de comerciantes 

informales, informó Atl Sarabia, líder de la Unión Popular de Vendedores 28 de Octubre y quien 
encabezará la unión de casi 2 mil comerciantes. En rueda de prensa, el líder denunció que el gobierno 
municipal usa otro grupo de vendedores ambulantes para provocarlos y agredirlos. 

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera se comprometió a entregar en dos meses 50 calles del programa 
mil calles diseñado por la administración municipal, lo anterior durante el anuncio de la inversión de 
más de 3 millones de pesos en la pavimentación de vías publicas en la junta auxiliar de Santo Tomas 
Chiautla. 

 El presidente municipal rechazo que los regidores de cabildo se hayan incrementado el sueldo y refirió 
que la diferencia que aparece en la pagina de transparencia es producto  de compensación que se 
acorrido desde el inicio de ese gobierno. 

 
 

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Eran cerca de las 3 y media de la tarde cuando un trabajador de una farmacia de medicamentos 

genéricos, encontró el cadáver de un feto en el baño del consultorio. Este hallazgo obligó la 
movilización de policía al negocio justo frente a la China Poblana, en Diagonal Defensores de la 
República y Boulevard Norte. 

 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Denuncian invasión de comerciantes antorchistas  cayeron hace un par de meses sobre un área común 

de Paseo de los Volcanes, una colonia asentada al sur de la capital poblana. Aún cuando los vecinos 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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han solicitado la intervención de las autoridades municipales, hasta ahora no hay respuesta.   
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Sin avance, transparencia en el Congreso: PAN y PRI   

La diputada local del PAN, Josefina Buxade Castelan, advirtió que desde la Comisión de Transparencia que ella 

preside se ha señalado el incumplimiento del Poder Legislativo para transparentar su información de acuerdo a la 
legislación vigente, luego de que el Congreso local salio reprobado en un estudio que realizo la organización 
Ciudadanos por Municipios Transparentes (Cimtra). A la crítica se sumo el presidente estatal del PRI, Juan Carlos 
Lastiri Quirós, quien considero que en comparación con la anterior legislatura, no existe un avance significativo en 
materia de transparencia y rendición de cuentas, por lo que exigió a los actuales diputados locales avanzar y no 
retrocedes en el tema. (Cirilo Calderón)  
 

 

 

 
 

SINTESIS 

 Entrega RMV recursos al campo poblano 
El aparato gubernamental, encabezado por Rafael Moreno Valle, entregó 7.8 millones de pesos del programa 

'Acciones de Fortalecimiento al Campo', que incluyen la entrega de 39 motocultores y mil 902 cheques para 
enfrentar las inclemencias meteorológicas, a los campesinos de Libres, Cuyoaco y Ocotepec. El gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle Rosas, detalló que 1.2 millones de pesos fueron asignados para la construcción de un 

laboratorio de análisis de suelos en Libres; 3.9 millones, destinados en motocultores para los tres municipios y 
otros 2.7 millones de recursos para combatir los daños de las heladas. (Samantha Páez)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103691/Entrega-RMV-recursos-al-campo-poblano  
 

 

SINTESIS 

 Avala PRD construcción de viaducto 
El PRD estatal respalda la construcción del viaducto Ignacio Zaragoza que ejecuta el gobierno del estado, así lo 

dio a conocer su dirigente, Miguel Ángel de la Rosa Esparza.  Luego de conocer la inconformidad de la diputada 
federal del mismo partido político, Laura Quesada, que incluso solicitó al gobierno local frenar el proyecto por "ser 
riesgoso", De la Rosa sostuvo que la legisladora desconoce la situación en la entidad, y le recordó que ella es del 
Distrito Federales.  (Elizabeth Cervantes)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103803/Avala-PRD-construccion-de-viaducto  
 

 
SINTESIS 

 Admiten falta de Transparencia en Legislativo 

El diputado local del PRI, Lauro Sánchez, admitió falta de transparencia en el Congreso del Estado; sin embargo, 
precisó que esto no fue negligencia de los legisladores, sino que no ha existido una aplicación adecuada de parte 
del personal técnico para subir la información. Luego de que Cimtra, reprobó a diputados locales en el tema de 
acceso a la información y transparencia, calificándolos con 1.6 por ciento - del uno al diez- así como cero de 
calificación en el tema de administración y en control interno.  (Elizabeth Cervantes) 
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103802/Admiten-falta-de-Transparencia-en-Legislativo  

 

 

 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103691/Entrega-RMV-recursos-al-campo-poblano
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103803/Avala-PRD-construccion-de-viaducto
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103802/Admiten-falta-de-Transparencia-en-Legislativo
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INTOLERANCIA  

 Apuesta el PRI a tersos procesos de renovación 
El tricolor le apuesta a la renovación de dirigencias municipales, a través del terso método de asambleas de 
consejeros políticos. Con prudencia, el PRI busca que no haya ningún sobresalto en el proceso, y que éste se 
realice en unidad. Este lunes se publicará la convocatoria para renovar 85 comités municipales, a través del 
método de asamblea de consejeros políticos. (Mario Martell)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79090  

 
 
INTOLERANCIA  

 Grietas al interior del PRD local se acentúan 

Tras el posicionamiento enviado por el presidente estatal del Partido de la Revolución Democrática, donde 
descalifica el punto de acuerdo presentado por la diputada Leticia Quezada Contreras en la Comisión Permanente 

del Congreso de la Unión, en el que solicitan suspender las obras del viaducto Zaragoza, el dirigente de Izquierda 
Democrática Nacional, Jorge Méndez Spínola, precisó que la legisladora es la vocera oficial de la bancada 
perredista en la Cámara de Diputados. (Francisco Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79091  

 

 
INTOLERANCIA  

 “Ley Orgánica, bozal para los diputados” 
El diputado local del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez, consideró que aún falta mucho camino por 
recorrer en el tema de la Ley Orgánica del Congreso local, pues desde el primer período de sesiones se está 
trabajando en la materia; además, estimó que en la iniciativa hay graves retrocesos, como un capítulo de ética 
parlamentaria que representa un ―bozal para los diputados‖. El legislador petista reveló cuáles han sido los 

obstáculos para una nueva ley orgánica del Congreso. (Mario Martell)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79093  

 

 
 

CAMBIO 

 Denunciaré la difamación sistemática: Ramírez Robles  
El director de Comunicación Social del gobierno morenovallista, Sergio Ramírez Robles, explicó que un ―caso 
extremo‖ de periodistas que amerite una denuncia por daño moral obedecerá a los comunicadores o columnistas 
que de manera sistemática difamen al gobierno o al mandatario Rafael Moreno Valle.  Entrevistado en el marco de 
la inauguración de las nuevas instalaciones de Grupo Tribuna, Sergio Ramírez detalló que en su papel de 
inquisidor de periodistas solamente procederá en contra de aquel que se niegue a hacer las rectificaciones en 

tiempo y forma, o que tergiverse la rectificación oficial, así como los casos de periodistas que difamen de manera 
reiterada.  (Selene Ríos)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-sr-politica-denunciar-la-difamaci-n-sistem-tica-
ram-rez-robles.htm  
 

CAMBIO 

 Ningún gobernador me va a ahorcar: Montero Ponce   
Ante la nueva legislación para denunciar a la prensa poblana y la facultad de Sergio Ramírez Robles como el 
inquisidor de periodistas, el soldado fiel del priismo, el periodista y el propietario de Grupo Tribuna, Enrique 

Montero Ponce, advirtió: ―A mí, ningún gobernador me va a ahorcar‖.  En el marco de la inauguración de sus 
nuevas y lujosas instalaciones ubicadas en La Paz, don Enrique Montero -cuyo historial periodístico tiene más de 
65 años- aseguró que los medios de Puebla deben sobrevivir ante las nuevas políticas de comunicación de parte 
del gobierno estatal, aun sin convenios de publicidad. (Selene Ríos)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-sr-politica-ning-n-gobernador-me-va-a-ahorcar-
montero-ponce.htm  
 

CAMBIO 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79090
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79091
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79093
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-sr-politica-denunciar-la-difamaci-n-sistem-tica-ram-rez-robles.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-sr-politica-denunciar-la-difamaci-n-sistem-tica-ram-rez-robles.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-sr-politica-ning-n-gobernador-me-va-a-ahorcar-montero-ponce.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-sr-politica-ning-n-gobernador-me-va-a-ahorcar-montero-ponce.htm
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 Acudirá Cordero a reunión con panistas  
El presidenciable Ernesto Cordero estará este fin de semana en Puebla para acudir a la reunión de Estructuras 
Municipales del PAN que organiza la dirigencia estatal, y a pesar de que Juan Carlos Mondragón convocó a todos 
los aspirantes a la candidatura a la Presidencia de la República, solamente el secretario de Hacienda confirmó su 

asistencia. Además, trascendió que el diputado panista, Mario Riestra Piña, se perfila para ser el coordinador de 
campaña del funcionario federal en Puebla. (Viridiana Lozano)     
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-vl-politica-acudir-cordero-a-reuni-n-con-
panistas.htm  
 

CAMBIO 

 Proponen desaparecer secretarías de Desarrollo  

El diputado federal del PRI, Fernando Morales Martínez, anunció que en caso de lograr la candidatura del tricolor 
al Senado propondrá, como parte de su campaña, la sustitución de las secretarías de Desarrollo Social en todo el 
país por un instituto nacional de combate a la pobreza, con la finalidad de que estas dependencias dejen de ser 
utilizadas con fines electorales. Ayer por la mañana el legislador se reunió con el dirigente estatal del PRI, Juan 

Carlos Lastiri Quirós, quien a lo largo de esta semana se ha reunido con los priistas que han levantado la mano 
para competir por el Senado: Javier López Zavala, Blanca Alcalá y Enrique Doger Guerrero. (Viridiana Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-vl-politica-proponen-desaparecer-secretar-as-de-
desarrollo.htm  
 

CAMBIO 

 Justifica Coparmex desaire a AMLO 
El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Francisco Rodríguez Álvarez, 
justificó el desaire de la cúpula empresarial poblana a la reunión convocada por Andrés Manuel López Obrador, 
bajo el argumento de que no respetaron la condición de que fuera un encuentro a puerta cerrada. En entrevista, 
sostuvo que los representantes de los principales organismos empresariales no recibieron órdenes para ―hacerle 

vacío‖ al encuentro entre la Iniciativa Privada poblana y López Obrador, por lo que dejó en claro que no 
estuvieron porque los organizadores no respetaron sus condiciones. (Osvaldo Macuil)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-om-politica-justifica-coparmex-desaire-a-
amlo.htm  
 

CAMBIO 

 Reprocha IP la falta de transparencia en el Congreso   
El presidente de la Canacintra, Luis Espinosa Rueda, se sumó a las críticas a los diputados locales por la falta de 
transparencia en su trabajo, al asegurar que es necesario que se pongan a trabajar en la materia y den a conocer 
cómo están ejecutando el presupuesto asignado al Poder Legislativo. En entrevista, el empresario detalló que 
―necesitamos que se pongan las pilas en ese sentido, que den una respuesta pronta‖, ya que el tema de la 

transparencia va ligado con la certeza jurídica y con los proyectos de mediano y largo plazo.  (Osvaldo Macuil)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-om-politica-reprocha-ip-la-falta-de-
transparencia-en-el-congreso.htm   
 

CAMBIO 

 Le ganaré a Manzanilla: Augusta Díaz de Rivera  
A pesar de que Augusta Díaz de Rivera se manifestó a favor de que el secretario General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, pueda postularse como candidato del PAN al Senado, declaró que en cuanto ella comience a 
promoverse al interior del estado logrará una mejor posición que la que el funcionario estatal alcanzó en la 
encuesta realizada en el portal de internet www.eligePAN2012.com: ―No me queda la menor duda de que puedo 
alcanzar los mismos niveles‖.  El lunes primero de agosto CAMBIO publicó los resultados de la encuesta que se 

lleva a cabo a través de la red, en la que Fernando Manzanilla apareció como el mejor posicionado con el 54.60 
por ciento de los votos -600-; en segundo lugar el líder panista Juan Carlos Mondragón, con 14.62 por ciento; y 
en tercero Roberto Grajales con 7.76 por ciento. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-vl-le-politica-le-ganar-a-manzanilla-augusta-d-
az-de-rivera.htm  
 

 
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-vl-politica-acudir-cordero-a-reuni-n-con-panistas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-vl-politica-acudir-cordero-a-reuni-n-con-panistas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-vl-politica-proponen-desaparecer-secretar-as-de-desarrollo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-vl-politica-proponen-desaparecer-secretar-as-de-desarrollo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-om-politica-justifica-coparmex-desaire-a-amlo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-om-politica-justifica-coparmex-desaire-a-amlo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-om-politica-reprocha-ip-la-falta-de-transparencia-en-el-congreso.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-om-politica-reprocha-ip-la-falta-de-transparencia-en-el-congreso.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-vl-le-politica-le-ganar-a-manzanilla-augusta-d-az-de-rivera.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/050811-vl-le-politica-le-ganar-a-manzanilla-augusta-d-az-de-rivera.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 El PRI defiende a Mario Marín de las críticas de Andrés Manuel López Obrador 
El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, minimizó las críticas 
que Andrés Manuel López Obrador lanzó contra el ex gobernador Mario Marín Torres y el mandatario local Rafael 
Moreno Valle, a quienes acusó en su visita a Puebla de pactar impunidad durante el periodo de entrega–recepción 
de la administración estatal.  Lastiri Quirós atribuyó los señalamientos del aspirante a la presidencia del país del 

Partido de la Revolución Democrática (PRD) a una estrategia electoral, a través de la cual busca –señaló– 
posicionarse rumbo a los comicios federales del próximo año.  (Monica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/pol104.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Confía Javier López Zavala en que Enrique Peña Nieto lo respaldará para el Senado 
Javier López Zavala confirmó que participará en la contienda interna del Partido Revolucionario Institucional (PRI) 
para encabezar la fórmula al Senado en la elección federal de 2012, en la que confió tendrán el respaldo del 
gobernador del estado de México y aspirante a la presidencia del país, Enrique Peña Nieto.   Sin embargo, señaló 
que en este momento nadie tiene garantizada ninguna posición, por lo que seguirá trabajando en la construcción 

de su proyecto en la capital y el interior del estado, desde la expresión política que encabeza el mandatario 
mexiquense. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/pol204.php  
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Ascienden en Chietla los daños a 5 millones de pesos por desastre, señaló el alcalde 
El alcalde de Chietla, Aureliano Morales Palacios, denunció que a pesar de que las pérdidas por desastres en su 
municipio ascienden a los 5 millones de pesos, hasta ahora no ha recibido apoyo del gobierno federal o estatal 
para la reparación de los estragos. En una entrevista, el munícipe hizo una evaluación de los perjuicios y señaló 
que los más graves ocurrieron en un par de escuelas, la carretera principal, amén de 100 viviendas y algunas 

calles de la cabecera municipal. Recordó también que hubo afectaciones a casi un kilómetro de tubería de 
drenaje. Hasta el momento la única ayuda que han recibido los habitantes de Chietla, apuntó el alcalde, han sido 
catres y cobijas. (Martín Hernández)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/pol405.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Descarta la SEP la creación de sindicatos ligados a la CROM en tecnológicos 
El titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, rechazó que dentro de los institutos y universidades tecnológicas de 
la entidad se estén formando sindicatos afiliados a la Confederación Regional Obrera Mexicana (CROM), uno de 
los sectores laborales vinculados con el Revolucionario Institucional, con la intención de desestabilizar a las 
instituciones con demandas ―inalcanzables‖. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/edu107.php  

 

 
 

MILENIO  

 Policía auxiliar, autor del asalto a CFE; necesitaba 80 mil pesos 
A tres días de que hombres armados perpetraron el asalto a las oficinas de la Comisión Federal de Electricidad 
(CFE) en Parque Millenium, en la zona de Angelópolis, para apoderarse 304 mil pesos, elementos de Seguridad 
Pública lograron la detención de los presuntos responsables, comandados por un elemento en activo de la Policía 
Auxiliar, quien afirmó que lo planeó y ejecutó porque necesitaba 80 mil pesos para pagar la operación de su 
hermana, quien presenta tres miomas. Al conocer todos los movimientos que en las oficinas federales se realiza, 
porque trabajó un año como vigilante, Giovani Mora Vázquez alias ―La Bestia‖, de 24 años de edad, se encargó de 

comandar el asalto y de manejar la unidad para escapar. (Violeta García)  
http://impreso.milenio.com/node/9003612  
 

MILENIO  

 Delegación de Sedesol, con 40 puestos vacantes 
En la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social en Puebla (Sedesol) están sin nombrarse aún los 

subdelegados, directores, subdirectores y coordinadores de área, cargos que deberán ser aceptados por el 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/pol104.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/pol204.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/pol405.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/edu107.php
http://impreso.milenio.com/node/9003612
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secretario, Heriberto Félix Guerra. La delegada Myriam Arabian Couttolenc indicó que están pendientes de darse 
nombramientos en un total de 40 puestos; 10 de los cuales son de confianza y el resto por honorarios. Confió que 
la próxima semana se tome protesta a sus nuevos colaboradores, al contar que propuso para ocupar los cargos a 
personas que trabajaron con ella en la Secretaría del Desarrollo Social del gobierno del estado. (Guadalupe 

Gálvez)   
http://impreso.milenio.com/node/9003590  
 
MILENIO  

 Elección de candidatos, un proceso transparente 
El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri, se reunió con otro de los aspirantes al Senado, Fernando Morales 
Martínez, quien defendió el trabajo del Poder Legislativo ante las críticas que hizo Cimtra en contra del Congreso 

por opacidad. El líder priista aseguró que tras el encuentro con el diputado Morales se planteó que se promueva la 
unidad al interior del tricolor. Asentó que la designación de candidatos rumbo a los comicios del próximo año se 

dará en absoluta transparencia y equidad y que los resultados que algunos aspirantes al Senado dieron al operar 
a favor de la campaña de Eruviel Ávila, de ninguna forma serán factor para elegir a los candidatos a una curul.  
(Erick Almazan)  
http://impreso.milenio.com/node/9003659  

 
MILENIO  

 PAN inicia su renovación, rumbo a comicios de 2012 
El dirigente el PAN en la entidad, Juan Carlos Mondragón Quintana, anunció que este fin de semana se llevará a 

cabo la reunión estatal de estructuras del blanquiazul como parte del proceso de reestructura y fortalecimiento 
del partido rumbo a 2012. Apuntó que Acción Nacional ya trabaja de manera intensa en la renovación de las 
estructuras del partido, recordando que de los 217 municipios sólo en 50 hay comités municipales con un periodo 
de tres años de manera fija. ―Llueva, truene o relampaguee tienen que mantenerse en su periodo‖.  (Erick 
Almazán)  

http://impreso.milenio.com/node/9003656  

 
 
MILENIO  

 Armenta en campaña abierta por el senado 
Alejandro Armenta Mier dijo ante militantes priistas de la región de San Martín Texmelucan que él ha ante puesto 
el interés del partido y que por ello cedió sus lugares en la lista de los diputados plurinominales a Enrique Doger y 
Jesús Morales, para lograr la unidad entorno a López Zavala. Ante casi 50 personas de filiación priista, Armenta 
señaló que desde muy temprana edad ha ocupado cargos públicos y partidistas, de los cuales ha entregado 
buenas cuentas y señaló su interés por participar para la candidatura al Senado, pues hoy el Partido 
Revolucionario Institucional debe aprender de sus errores políticos y tiene que dejar de ser monolítico y cerrado 

para abrirse a la militancia. (Pedro Alonso)  
http://impreso.milenio.com/node/9003650  

 

 
 
OPINION 

 Los malos resultados de CIMTRA, es herencia de la anterior legislatura: Lauro Sánchez 
Al reconocer la mala calificación que emitió Ciudadanos por Municipios Transparentes (Cimtra) al Congreso del 
Estado en materia de transparencia, el diputado local del PRI, Lauro Sánchez López, señaló que la misma se 
obtuvo por los parámetros que heredó la LVII legislatura. En este sentido, el priísta destacó que la comisión de 

Transparencia del Congreso que presiden la diputada del PAN, Josefina Buxadé Castelán, ya se encarga de los 
trabajos para modificar la página de internet del Poder Legislativo. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47819  
 
 
OPINION 

 Pide Miguel Ángel de la Rosa no politizar el viaducto Zaragoza 

http://impreso.milenio.com/node/9003590
http://impreso.milenio.com/node/9003659
http://impreso.milenio.com/node/9003656
http://impreso.milenio.com/node/9003650
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47819
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La obra del Viaducto Zaragoza es una infraestructura que requiere el estado; por lo tanto no debe politizarse, 
declaró el dirigente estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, quien destacó que con la construcción se 
generará más de mil 500 empleos para los poblanos. En entrevista telefónica, lamentó que la diputada federal por 
este partido, Leticia Quezada Contreras, critique la obra del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, cuando ella no 

conoce de las necesidades de la capital poblana. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47817  
 
 
OPINION 

 Propone Fernando Morales desaparecer las SDS para evitar desvío de recursos 
El diputado federal del PRI, Fernando Morales Martínez, planteó la necesidad de eliminar las Secretarías de 

Desarrollo Social (SDS) tanto federales como estatales para crear el Instituto Nacional de Combate a la Pobreza, 
pues ello ayudaría a evitar el desvío de recursos públicos para los programas sociales. Entrevistado antes de 

reunirse con el líder estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, quien por cierto lo hizo esperar más de una hora 
en un hotel de la capital poblana, dijo que cuando hay un proceso electoral sea local o federal, dicha dependencia 
siempre ha sido criticada por desviar recursos públicos. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47798   
 
OPINION 

 Prioridad la renovación de 12 comités municipales: Lastiri Quirós 
El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, reveló que en la renovación 
de los comités municipales del instituto tricolor, 12 de ellos incluido el de Puebla capital, merece mayor atención. 

El también diputado federal del PRI, destacó que los municipios que merecen mayor atención y no porque sean 
focos rojos, sino porque en ellos se tiene que hacer mayor consenso entre los priístas son: Puebla, San Pedro 
Cholula, Izúcar de Matamoros, Atlixco, Huauchinango, Teziutlán y Tehuacán, entre otros. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47789  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Puebla es de los estados con menos fuerza policial del país, revela estudio 
Puebla es la décima entidad con menor estado de fuerza policial en todo el país, es decir, que por cada mil 
habitantes sólo hay 2.89 elementos de corporaciones como la Policía Estatal, Policía Municipal, agentes viales, 
personal de la PGJ, Ministeriales, peritos y custodios, mientras en el Distrito Federal el porcentaje es de 10.3. En 
el último informe emitido por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, con fecha de 
corte a julio de 2011, la entidad se ubica en el sitio 22 de todo el país por el porcentaje de ―Estado de Fuerza‖. 

(Xochitl Rangel)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14226:puebla-de-los-estados-con-
menos-fuerza-policial-del-país-revela-estudio&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Ex policías auxiliares ejecutaron el asalto a la CFE en Angelópolis 
Elementos de la Policía Estatal capturaron a ocho presuntos asaltantes que el pasado lunes atracaron con lujo de 
violencia las instalaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), ubicada en la plaza comercial Milenio, de 
donde huyeron con un botín de 304 mil 151 pesos en efectivo. (Diana Jiménez)  

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14249:ex-policías-auxiliares-
ejecutaron-el-asalto-a-la-cfe-en-angelópolis&Itemid=332  
 
E-CONSULTA 

 Proponen intervención de CEN para buscar relevo de Meza en PRI 
De ser necesario, para garantizar la transparencia del proceso de designación del nuevo presidente del PRI en el 
municipio de Puebla, sería oportuno que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) intervenga en la renovación, 
consideró el ex diputado local del instituto tricolor, Pablo Fernández del Campo. Entrevistado después de reunirse 
con el diputado del PRI, Enrique Doger Guerrero, en un hotel del centro capitalino, dijo que, hasta el momento, 

no hay visos de querer imponer al sucesor de Carlos Meza Viveros, actual líder del instituto tricolor en la 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47817
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47798
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47789
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14226:puebla-de-los-estados-con-menos-fuerza-policial-del-país-revela-estudio&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14226:puebla-de-los-estados-con-menos-fuerza-policial-del-país-revela-estudio&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14249:ex-policías-auxiliares-ejecutaron-el-asalto-a-la-cfe-en-angelópolis&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14249:ex-policías-auxiliares-ejecutaron-el-asalto-a-la-cfe-en-angelópolis&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 05 de Agosto de 2011 
 

 

 

 15 

Angelópolis. (Jesús Lemus) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14234:proponen-intervenci%C3%B3n-
de-cen-para-buscar-relevo-de-meza-en-pri&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Fernando Manzanilla descarta búsqueda de la candidatura del PAN al Senado 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, negó que en sus planes  esté la búsqueda de la 
candidatura del Partido Acción Nacional (PAN) al Senado de la República, a pesar de que en el portal 

www.eligepan2012.com el funcionario estatal aparece como el mejor posicionado a este cargo de elección. 

Entrevistado en las instalaciones de Grupo Tribuna Comunicación, el encargado de la política interna del Gobierno 
estatal señaló que, por el momento, está concentrado en el cargo encomendado por el Ejecutivo estatal. 
(Alejandra Bautista Tapia) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137490:fernando-manzanilla-
descarta-b%C3%BAsqueda-de-la-candidatura-del-pan-al-senado&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El 2012 parece decirnos „es la última llamada‟: Montero Ponce a Moreno Valle 

Al inaugurar la sede de Grupo Tribuna, el gobernador y el periodista coincidieron en los retos del año próximo. 
Antes fue el abuelo, el general, el gobernador, quien escuchó atento la voz de Enrique Montero Ponce, entre 1969 
y 1970, cuando la historia de Grupo Tribuna comenzaba a tejerse. Hoy fue el nieto, quien reconoció la experiencia 
y la desmesurada constancia del periodista, así como la ―pluralidad‖ de este esfuerzo de comunicación, que ―es un 
espejo de Puebla‖, dijo el mandatario Rafael Moreno Valle Rosas. (Álvaro Ramírez Velasco) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137488:el-2012-parece-
decirnos-%E2%80%98es-la-%C3%BAltima-llamada%E2%80%99-montero-ponce-a-moreno-valle&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El Issstep precisa de una reforma que garantice su operatividad: Cirilo Salas 
El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicios de los Poderes del Estado de Puebla 
(Issstep) no debe desaparecer, más bien urge una reforma que garantice la viabilidad de su operación, aseguró el 
secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Cirilo Salas 

Hernández, al reiterar que dichas reformas deben presentarse sin lesionar lo que históricamente se ha ganado a 
favor de los trabajadores. Entre los temas más urgentes, advirtió que se debe tratar el desabasto de 
medicamentos, que ataca a regiones importantes como Izúcar de Matamoros, Huauchinango y Teziutlán, además 
de la propia capital poblana. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137487:el-issstep-precisa-de-
una-reforma-que-garantice-su-operatividad-cirilo-salas&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobernador se compromete a realizar la mayor inversión en infraestructura de la historia 
La ley de Proyectos para la Prestación de Servicios (PPS), aprobada por la actual legislatura permitirá llevar a 
cabo la mayor inversión en infraestructura en la historia de Puebla, señaló el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle. Durante la inauguración de las instalaciones de Grupo Tribuna Comunicación el mandatario estatal, 

mencionó que cuando se consigue llegar a cargos de representación popular se deben dejar de lado los colores 
partidistas para servir por igual a todos los ciudadanos, por ello, celebró que a pesar de las diferencias ideológicas 
los diputados locales hayan logrado el consenso para sacar la ley de PPS y recientemente la reforma electoral. 
(Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137480:gobernador-se-
compromete-a-realizar-la-mayor-inversi%C3%B3n-en-infraestructura-de-la-historia&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Diputado del PRI acepta que Legislativo Local carece de transparencia 

El Diputado Local del Partido Revolucionario Institucional, Lauro Sánchez López, aceptó que el Legislativo Local 
carece de transparencia, pero aseguró que lo anterior no es responsabilidad de los legisladores, sino que tampoco 
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ha existido una adecuada planeación de quienes se dedican a clasificar la información generada en dicho poder. 
Luego de que Ciudadanos por Municipios Transparentes (Cimtra), evaluó de manera negativa a la LVIII legislatura 
del Congreso de Puebla y los calificó con 1.6 por ciento, en una escala del 1 al 10, así como cero de calificación en 
cuanto a la administración y en control interno, el priista reveló que ya se ha reunido con los integrantes de la 

Comisión de Transparencia para realizar las observaciones pertinentes y enviarlas a la Gran Comisión, así como al 
Comité de Informática, con el objeto de reestructurar la página de internet, que en ocasiones resulta obsoleta. 
(Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137475:diputado-del-pri-acepta-
que-legislativo-local-carece-de-transparencia&Itemid=535 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Rafael Moreno entregó apoyos a campesinos de Libres afectados por heladas 
Este jueves, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle realizó una gira de trabajo por el municipio de Libres, 
donde entregó cheques por  2.7 millones de pesos a mil 340 productores afectados por las heladas, además de 39 
motocultores para apoyar a 195 agricultores y con ello mecanizar el campo poblano. (Alejandra Bautista Tapia) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137491:rafael-moreno-

entreg%C3%B3-apoyos-a-campesinos-de-libres-afectados-por-heladas&Itemid=534 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 En 30 días, RMV ha entregado 623 MDP a campesinos   
En menos de 30 días, el gobierno de Rafael Moreno Valle ha entregado más de 623 millones de pesos (20 millones 
de pesos diarios) a campesinos afectados por las heladas registradas durante finales de junio y la segunda 
semana de julio. De gira por el municipio de Libres, el mandatario recordó que en administraciones pasadas los 

fondos emergentes destinados para agricultores afectados por algún desastre natural tenían retrasos de hasta un 
año, pero en su gestión en menos de un mes ha entregado tales fondos. En junio, las heladas obligaron a la 
Sagarpa y al gobierno de Puebla establecer medidas emergentes por los daños. (Miguel Cordero)  

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110421&articulo=En%2030%20días,%20RMV%20ha%20entre
gado%20623%20MDP%20a%20campesinos</B>  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Lastiri sale en defensa de Moreno Valle tras acusaciones de AMLO 

El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, 
minimizó las declaraciones del líder nacional del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Andrés Manuel 
López Obrador,  en torno a que el gobierno de Rafael Moreno Valle es el continuismo de la gestión marinista. El 
también diputado federal del tricolor, consideró que las declaraciones del aspirante a la presidencia de la república 

del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se debe a la coyuntura política que existe rumbo al proceso 
electoral del próximo año. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=38177 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El PRI perderá si continúan las imposiciones: Pablo Fernández 
Si el Partido Revolucionario Institucional (PRI) continúa con los mismos métodos del pasado donde se imponían a 
los candidatos a diferentes cargos de elección popular, es una garantía que nuevamente perderá los comicios del 
próximo año, como sucedió en el 2010 en Puebla. Así lo sentenció el ex diputado local del PRI, Pablo Fernández 
del Campo, quien señaló que su partido no debe  seguir lamentando la derrota electoral que sufrió el año pasado 
ni tampoco debe  continuar lamiéndose las heridas, pues advirtió que de seguir así nuevamente perderá los 

comicios. (Aldo Miguel Martínez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=38179 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110421&articulo=En%2030%20días,%20RMV%20ha%20entregado%20623%20MDP%20a%20campesinos%3c/B
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110421&articulo=En%2030%20días,%20RMV%20ha%20entregado%20623%20MDP%20a%20campesinos%3c/B
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Exhorta RMV a ediles sumarse a los programas de apoyo al campo 
Filiaciones partidistas no influyen en las reglas de colaboración para que los ayuntamientos inviertan en 
programas de apoyo al campo, advirtió en el municipio de Libres el Gobernador Rafael Moreno Valle. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38187 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Acusan de abuso de autoridad a edil de Cuautlancingo 

Vecinos del municipio de Cuautlancingo aseguran que su alcalde Filomeno Sarmiento Torres, se ha pasado de 
prepotente, desde hace unos meses tiene molesta a la población porque ordena detener a diestra y siniestra a la 

gente. Benjamín ―N‖ y Lorenzo ―N‖ señalan que esta semana tenían previsto acudir al Congreso del Estado a 
solicitar su destitución, pero llevará más tiempo hacerlo, porque los pobladores se están organizando para 
proceder correctamente, a fin de que no haya problemas con su procedimiento. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Acusan-de-abuso-de-autoridad-
a-edil-de-Cuautlancingo&id=38185 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se reúnen comisiones negociadoras de la VW en la STPS 
Ante la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) federal, que encabeza Javier Lozano Alarcón, se 
presentaron esta tarde las comisiones negociadoras sindicato-patronal de la empresa automotriz Volkswagen 
(VW) de México, para dar inicio con los tratos de aumento salarial para los del gremio en este 2011. Fue a 
principios del mes de julio cuando el sindicato aplazó a huelga a los patrones fijando como fecha el 8 de agosto 
para iniciar con los acercamientos en el Distrito Federal al seno del inmueble central de la STPS, como se ha 

hecho en cada revisión contractual. (Valeria Baldo Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-reunen-comisiones-
negociadoras-de-la-VW-en-la-STPS&id=38184 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Será el magisterio una „balanza fuerte‟ en 2012: SNTE 23 
Será la dirigencia nacional del sindicato quien  finalmente acuerde  el respaldo  que brindará de cara a las 
elecciones presidenciales  de 2012, aunque,  como integrantes del   Partido Nueva Alianza  se unirán a algún 
partido Político. Aunque, el dirigente del gremio  consideró que aún es temprano para definir el respaldo que 

darán como partido, si añadió que  la fuerza de los maestros es decisiva en las elecciones, por lo que también dijo 
que recomendó a quienes encabecen las candidaturas a ser responsables, pues actualmente  la política se 
encuentra  deteriorada. (Trinidad  González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sera-el-magisterio--una-
%91balanza-fuerte%92-en-2012:-SNTE-23-&id=38183 
 

 

 
RETO DIARIO 

 Programas sociales siempre se usan con tintes electorales: Fernando Morales 
Al asegurar que en cada proceso electoral los tres niveles de gobierno utilizan los programas sociales con tintes 
electorales, el diputado federal y dirigente estatal de la CNOP, propuso la desaparición de las dependencias que 

manejan los programas sociales. Detalló que en el pasado proceso electoral del 2010 a nivel estatal, tanto el 
gobierno estatal como el federal usaron los programas sociales para tratar de beneficiar a sus candidatos. 
(Agustín Hernández Parra) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=21505 
 
RETO DIARIO 

 La dirigencia estatal del PRD da respaldo al Viaducto 
El dirigente estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, respaldó la obra del Viaducto I. Zaragoza, luego que 
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la diputada federal perredista Leticia Quezada Contreras, en la comisión permanente del Congreso de la Unión, 
propuso suspender la obra. Consideró que la legisladora del sol azteca desconoce el proyecto y los alcances del 
mismo, ya que representa al D.F. y por eso causo extrañeza a la dirigencia estatal la postura que fijó en el 
Congreso a nivel federal. (Agustín Hernández Parra) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-POL%CDTICA-titulo&id=21504 
 

 
 
CINCO RADIO 

 Apoyo al Campo por casi 7 mdp Entregó RMV 
Apoyos a campesinos de la zona nororiental del estado entregó este día el gobernador Rafael Moreno Valle en 

Acciones para el Fortalecimiento al Campo por cerca de siete millones de pesos con la dotación de mototractores 
asi como indemnizaciones a cultivos afcetados por heladas. ―Soy un hombre de palabra y los compromisos los 
cunplo con hechos‖, refirió el mandatario estatal en una gira por el municipio de Libres acompañado por el 
Secretario de Desarrollo Rural, Adalberto Hernández. El gobernador entregó 39 motocultores por mas de 3 

millones 900 mil para 195 productores, recursos propios del gobierno del estado. Al final de este año, se habrán 
entregado 664 de estas unidades, dijo. (Hugo Sánchez)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/apoyo-al-campo-por-casi-7-mdp-entrego-rmv/  

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Nerviosismo por EU arrasa los mercados 
El nerviosismo de los inversionistas tras la percepción de una posible desaceleración de la economía de Estados 

Unidos para los siguientes meses provocó la caída de los mercados bursátiles del mundo, que vivieron uno de sus 

peores descalabros desde la crisis financiera de 2009. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Auditarán Senado, pero después de la entrega de la obra 
El presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del PAN en el Senado, José González Morfín dijo 
que aún no les han entregado al ciento por ciento el edificio y rechazó dar una posible fecha, pues dijo no conocer 
esa información. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Condiciona Sicilia diálogo; el Congreso niega engaño 

El poeta Javier Sicilia aseguró que el movimiento que encabeza fue engañado y utilizado, por lo que condicionó el 

diálogo con el Legislativo a una revisión de la Ley de Seguridad Nacional, aprobada en comisiones de San Lázaro 
el martes pasado. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Indagan a 10 ex delegados de la “limpia” en la PGR 
Diez de los 21 delegados estatales que salieron el 29 de julio de la PGR, como parte de la limpia en la institución, 
están sujetos a procedimientos por ―responsabilidad administrativa‖, informó la dependencia. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Huye fuerza policiaca en poblado de Chihuahua 
Por segunda vez, la población de Ascensión —por la que según EU se introdujeron las armas de ―Rápido y 
furioso‖— se quedó sin policías, debido a las amenazas del narco. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/apoyo-al-campo-por-casi-7-mdp-entrego-rmv/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Los costos de la rafamordaza 
Sin tempo a equivocarme, la retadora postura que ha tomado el actual gobierno estatal en contra de la libertad 
de los periodistas, está íntimamente ligada a la falsa creencia de que los medios —sobre todo los impresos— 
tienen una limitada penetración, y que no le pegan en sus mediciones de imagen. 

Valdría la pena que recapacitaran sobre el cambio de concepto que muchos de los poblanos ligados a los 
círculos de poder tienen actualmente del grupo político que gobierna Puebla. 
Por supuesto que ha cambiado, y esta percepción avanzará hasta los otros círculos ciudadanos, conforme 

avance el sexenio. 
Es ley de vida. 
El costo del poder es muy caro, y en esos cambios de percepción participan —de manera activa y directa— los 
medios impresos, y ahora las redes sociales. 
Y conste que ésta no es una reflexión del columnista, sino el resultado de estudios serios en materia de 
mercadotecnia política. 

Pero vayamos más lejos. 
Si los sueños presidencialistas de Rafael Moreno Valle son reales, en poco o nada le ayudará su política de 
comunicación, particularmente cuando los periodistas nacionales conozcan las prácticas represoras del 
gobernador poblano. 
Si algunas de las plumas de esta aldea le resultan incómodas, las de la capital le van a parecer brutales. 

En contraposición, todos estos antecedentes provocarán que la prensa nacional lo espere con la pluma afilada, 
ya que esos perfiles de políticos son los escogidos como blanco predilecto de sus críticas. 

No todo es Televisa, ni Televisión Azteca. La voz está corriendo, los periodistas del centro del país empiezan a 
enterarse de lo que sucede en Puebla, con las consecuencias naturales que esto implica. 
Sin duda, las prácticas represoras de hoy podrían cobrarle una costosa factura cuando intente cuajar su 
proyecto presidencial. 
Y si no, al tiempo. 
De la Rosa, otro resbalón 
va haciendo costumbre, el líder del PRD volvió a irse de boca, y ahora escupió pa‘rriba, al cuestionar decisiones 

de su propio partido, mismas que le van a crear un serio conflicto. Veamos. 
Resulta que la noche del miércoles, Miguel Ángel de la Rosa Esparza envió un boletín de prensa a nombre de su 
partido para cuestionar a la diputada Leticia Quezada Contreras, quién en la Comisión Permanente presentó un 
punto de acuerdo para solicitar que se detengan las obras del viaducto Zaragoza. 
De la Rosa Esparza prácticamente tachó a Quezada Contreras de una ―ignorante‖ que desconoce Puebla, y el 
dirigente habló como especialista de las bondades de la obra, del empleo, inversión, etcétera. 

Este jueves, los diputados federales reaccionaron en la ciudad de México, ya que la legisladora es la vocera 
oficial de la fracción del PRD, y el documento que presentó no fue a título personal, sino que era respaldado 
hasta por gente de Nueva Izquierda. 
En menos de dos semanas, ha tenido dos resbalones: primero al decir que son mejor 22 meses de 
ingobernabilidad que cuatro años y medio; y ahora desconoce nada menos que a la voz oficial de los diputados 
federales de su partido. 
De la Rosa Esparza quería poner candidato para sucederlo, pero ahora la gente de Nueva Izquierda prefiere no 

quemarse con él. 
Lamentablemente para la debilitada izquierda poblana, su líder va de mal en peor. 
De la boda real 
El día de ayer, mi compañero columnista Ricardo Morales dejó entrever la realización de la esperada boda de 
Fernando Manzanilla con la hermana del gobernador. 
Recuerdo que en campaña le hice una entrevista al entonces candidato respecto a su cuñado, amigo y 
coordinador de campaña, y ahí me externó su postura. Valdrá la pena hacer un recuento de esa plática 

radiofónica. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=365 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=365


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 05 de Agosto de 2011 
 

 

 

 20 

 

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras) 
 

El tiempo de Anatere 
La vieja guerrera está de regreso. Ana Teresa Aranda Orozco, inaugurará el próximo sábado la casa donde 
comenzará a operar su organización, Conciencia en Movimiento, ente político y social desde el cual 
seguramente la exdirectora nacional del DIF, y exsecretaria de Desarrollo Social, buscará proyectarse para 
pelear la candidatura del PAN al Senado de la República.  
La nueva aventura de la experimentada política originaría de León, Guanajuato, dicen que tiene el visto bueno 
del presidente Felipe Calderón Hinojosa, con quien ―La Doña‖ mantiene una excelente relación y a quien ha 

visto varias veces. 
Aunque Anatere no cuenta con el visto bueno de Casa Puebla por las añejas rencillas que existen entre ―La 

Doña‖ y el hoy gobernador desde hace varios años, lo cierto es que en esta ocasión las cosas parecen 
acomodarse a favor de ―La Doña‖ y es que el presidente Calderón ve con recelo la relación que el mandatario 
poblano mantiene con la maestra Elba Esther Gordillo. 
La propia Ana Teresa se ha encargado de llevarle informes al presidente Calderón, de la forma en que el 

gobernador Moreno Valle opera programas y recursos a favor de Nueva Alianza, y también cómo el panismo 
local ha sufrido una embestida brutal por parte del mandatario, quien no toma en cuenta para nada a este 
partido ni a sus dirigentes locales. 
Cuentan que Ana Teresa trae su propio acuerdo con el presidente Calderón, de ahí que aunque a todos 
sorprendió ver su nombre dentro de la lista de panistas que firmaron el desplegado en favor del delfín del 
ejecutivo federal, el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, ella ya tenía muy bien calculada la jugada. 
Como parte de su acuerdo, Anatere le pidió al ejecutivo federal pelear por la candidatura del PAN al Senado de 

la República, lo cual dicen fue bien visto por el mandatario que le tiene gran afecto a ―La Doña‖. 
Así que a pesar de contar el veto del gobierno estatal, Anatere está puesta para comenzar a medir sus 
posibilidades y, por qué no, ahora si soñar con la ansiada candidatura al Senado de la República, lo único que 
no ha podido conseguir en su amplía trayectoria política y administrativa. 

Si la dejará pasar o no el gobernador, esa es otra historia; la vieja guerrera está de vuelta para disputar a 
Javier Lozano Alarcón y a Pablo Rodríguez Regordosa la postulación. Un paso atrás de estos tres personajes y 
un tanto rezagada ha quedado la ahora delegada de la Sedesol, Myriam Arabian Couttolenc, quien cuenta con 

la protección de su amiga Margarita Zavala, esposa del presidente de la República, quien fue su compañera de 
bancada en San Lázaro cuando ambas fueron diputadas federales en 2003. 
Priistas buscan construir acuerdos 
Cuentan que los tres notables del priismo poblano ahora van en busca de un acuerdo que les permita a cada 
uno de ellos conseguir su objetivo y repartirse el botín. 
Pues dicen que Blanca Alcalá Ruiz, Javier López Zavala y Enrique Doger Guerrero entablaron pláticas para 

lograr un acuerdo político rumbo al 2012, el cual, por supuesto, cuenta con el visto bueno del líder nacional del 
tricolor Humberto Moreira, quien por cierto el pasado miércoles comió con López Zavala en la ciudad de México. 
Alcalá, Doger y Zavala buscan signar un pacto mediante el cual la expresidenta municipal y el fallido candidato 
a la gubernatura conformen la dupla del tricolor al Senado de la República, en tanto que Enrique Doger 
esperaría la elección local de 2013 para buscar la candidatura del PRI a la presidencia municipal de Puebla, con 

el respaldo de los otros dos. 
El pacto de los tres notables aun no se signa, pero han buscado por todos los caminos concretar este acuerdo y 

que como en la película de El Padrino, todas las famiglie queden contentas. 
A Doger le seduce la idea de ser candidato al Senado de la República de la mano del virtual candidato Enrique 
Peña Nieto, pero también le atrae la idea de buscar por segunda ocasión la alcaldía de la capital, sobre todo 
ahora que esta será por única vez de 4 años y 8 meses de duración. 
Doger ve atractivo convertirse en el ―superpresidente‖ municipal y luego disputar la candidatura a la 
gubernatura, por lo que esta a punto de dar el sí a la repartición del pastel de los tres consiglieri del priismo 
poblano. A ver si es cierto que todos terminan felices y contentos. 

Meade por Cordero 
El gobernador Moreno Valle no podía estar más contento, pues para redondear 2011 es probable que uno de 
sus mejores amigos, José Antonio Meade, exsubsecretario de Hacienda y ahora secretario de Energía, sea 
quien ocupe la vacante que dejará Ernesto Cordero cuando deje la SHCP. 
La llegada de Meade significará más recursos para Puebla porque si la relación Moreno Valle-Cordero era 
buena, la de José Antonio Meade con el gobernador de Puebla aún es más estrecha. 

Otro poblano que es buen amigo de Meade, ya que fueron compañeros de estudios en el ITAM, es el poblano 
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Jorge Stefan Chidiac. 
El desayuno con Cordero 
El sábado estará de nueva cuenta en Puebla, el delfín del presidente Felipe Calderón. Ernesto Cordero, en su 
calidad de candidato a la presidencia de la República, tendrá un encuentro con la militancia del albiazul y las 

palabras de bienvenida correrán a cargo del diputado Mario Riestra Piña. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=362 

 

(Animal Político/Leticia Torres) 
 
Los encantos del Peje 

Parece otro. 
O yo lo vi distinto. 

Entró al salón del Club de Empresarios, e imperó el silencio. 
Los rostros de algunos de los presentes detonaban miedo de ser descubiertos. 
No hubo aplausos. 
Saludó uno a uno de los asistentes. Con algunos escuchaba palabras que se llevará a la tumba. 

Llegó hasta mi lugar. Apretó fuerte mi mano y con una sonrisa ensayada besó respetuosamente mi mejilla. 
Lo imaginaba más bajito. 
Definitivamente es distinto ver a Andrés Manuel López Obrador en un mitin transmitido por televisión, que así 
tan cerquita. 
Sereno, mesurado, como si quisiera pasar inadvertido. Se sentó en la cabecera de una mesa tipo herradura. 
Alguien leyó datos de su carrera dónde incluyeron su vida como miembro del Revolucionario Institucional. 
Tomó el micrófono. Advirtió que sería concreto. Imposible, pensé, su estructura no se lo permite. 

Inició la ronda de preguntas y respuestas. 
El déficit fiscal, el combate a la delincuencia, las inversiones extranjeras, los monopolios, la reforma laboral, 
Felipe Calderón, Hugo Chávez, de quien por cierto aclaró no conocerlo ni en persona, ni por teléfono. 
Los empresarios lo observaban con la certeza de que perdería el control en algún momento. No sucedió. 

Se sentía cómodo, era evidente. 
El menú consistió de tostas de pan tomate con jamón serrano, salmón en salsa de mantequilla negra, y de 
postre merengón en salsa de zarzamora y crema batida. 

A diferencia de 2006, hoy no habló de enemigos, sino de adversarios. No habló de venganzas sino de justicia. 
No habló de un México pobre, sino de un país con recursos mal distribuidos. 
―Quien no conoce de dónde viene, difícilmente sabrá a dónde va‖, dice como si recordara algo del pasado. 
Debo reconocerlo, mi concepto sobre él simplemente cambió. 
Y aunque sigo sin creerle, no es su culpa, es sólo que creo que todos son iguales, aunque también pienso que 
siempre hay peores. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=364 
 

 
 

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela) 

 
La historia de siempre: desestabilizar para sobrevivir 
No hay mejor señal de que las cosas van por buen camino como el hecho de que unos cuantos, la minoría por 
supuesto, hagan hasta lo imposible por evitar el desarrollo de la entidad; si los perros ladran, es señal de que 

se está avanzando, dicen que dijo el ingenioso hidalgo don Quijote de la Mancha, aunque cierto es que nunca 
aparece la memorable frase en la novela de Miguel de Cervantes. 
Lo anterior sale a colación por las innumerables manifestaciones que han surgido en los días recientes con 
relación a las magnas obras que está emprendiendo el gobierno del estado; obras que marcarán sin duda un 
precedente favorable para el desarrollo de Puebla y que harán olvidar los años de atraso que padece la entidad 
gracias a los gobiernos priístas que afortunadamente hemos dejado atrás. El gobierno del estado ha anunciado 
al menos cuatro grandes proyectos que se están comenzando a ejecutar en la zona norte de la capital, zona 

que hay que decir ha estado en el olvido porque siempre se había privilegiado el desarrollo en el sur de Puebla. 
Está, en ese orden de ideas, el proyecto del Metrobús para la capital y parte de la zona metropolitana; y 
destaca también el Viaducto Zaragoza, obra emblemática porque además de constituir una importante vialidad 
de desahogo vehicular y de infraestructura, será el referente preclaro de los festejos del 150 aniversario de la 

batalla de Puebla para el próximo año cuando los festejos se hagan en grande, como lo merece la entidad y 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=362
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=364
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nuestra historia nacional. 
Sucede que ciertos grupúsculos han comenzado a manifestarse respecto a estas obras; unos aducen una 
supuesta representación ciudadana de defensa de colonos que se verían afectados por las obras. Otros refieren 
la posible pérdida de la categoría de Patrimonio de la Humanidad para Puebla al ejecutar los concitados 

trabajos. Y finalmente unos cuantos manifiestan la presunta carencia de proyectos y hasta de permisos y 
autorizaciones por diversas instancias de gobierno. Como sea, los manifestantes han salido a las calles en días 
recientes y su objetivo no es otro más que el de obstaculizar los avances de las obras. 
En la historia de México no son pocos los casos en lo que hemos presenciado estos intentos de grupos 
desestabilizadores por obstaculizar el progreso de la nación; ejemplos hay muchos, como el caso de los 
ejidatarios de Atenco que impidieron la construcción del que sería el nuevo aeropuerto de la ciudad de México 

en el sexenio de Vicente Fox. Y es diáfano que dichas manifestaciones políticas no solo pretenden obstaculizar 
sino también sacar raja política para beneficiarse mediática y económicamente. Entre más ladridos, más 

huesos. 
En el caso poblano y con respecto a las obras ya referidas, claro está que hay quien auspicia estos 
movimientos; ni siquiera es –al parecer- el viejo partido que recién perdió el poder en el estado, sino 
grupúsculos de presión que embozados de intelectuales o especialistas, han venido elevando la voz para 
hacerse notar en el sentido opositor que pretenden. Son los que se dicen especialistas en materia de 

arquitectura o urbanistas –no lo dudo que lo sean, aclaro- y burócratas del INAH, pero que a nombre de una 
institución tan importante como ésta salen a promover una causa al estilo lopezobradorista: al margen de las 
instituciones, todo; en el marco de las mismas, nada. 
En estos días en los que los poblanos contamos –padecimos- la presencia de López Obrador, resulta jocosa la 
coincidencia de estas expresiones contrarias al desarrollo de la entidad. Amenazan a la autoridad con un 
discurso beligerante que pretende prender la mecha donde no hay siquiera motivos para ello. Se oponen a que 
Puebla sea mejor porque simple y llanamente así como estamos para ellos está bien: en la realidad actual ellos 

lucran, pero si cambiamos se acaban sus pretextos para extender la mano. 
Y decíamos que la presencia del caudillo populista López Obrador coincide con estas expresiones porque justo 

éste individuo viene a la entidad a mover las aguas que necesita para los efectos de su campaña presidencial. 
En los momentos en los que en Puebla se comienzan a ver resultados inéditos, el mesías tropical se apersona y 
profiere cuanta diatriba se le viene a la mente en contra de nuestra autoridades. La misma historia de siempre: 
las instituciones al diablo, la manifestación callejera y el discurso populista son lo de hoy, según la agenda del 

perdedor del 2006 y hoy obsesionado con repetir la derrota. Y es que así, sólo así, estos grupúsculos 
desestabilizadores y personajes como López Obrador tienen para seguir viviendo a costa de los demás. O que 
alguien nos explique cómo se sigue financiando el tabasqueño para recorrer el país después de cumplir casi 
seis años sin trabajar como los mexicanos decentes que día a día lo hacen para poder vivir. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2011/agosto/colum-
opinionpedrogutierrez-050811.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Secuestran a exalcalde de Francisco Z. Mena 
Un comando armado de cuatro individuos, secuestró al exalcalde del municipio Francisco Z. Mena, 

don Marciano Hernández Hernández, en la Sierra Norte, colindando con Veracruz por el rumbo de 
Poza Rica, la tarde del martes y hasta la fecha, no aparece.  
Hay versiones en el sentido de que los secuestradores se han comunicado con la familia exigiendo un rescate 
millonario. 
Media hora después de ocurridos los hechos, las autoridades iniciaron un operativo, sin resultados. 

Hay afirmaciones de que éste es el secuestro número 13 ocurrido en el estado. 
Puebla es aún una entidad que goza de un alto nivel de seguridad, pero poco a poco, sobre todo en algunas 
regiones del estado, la delincuencia ha ido en aumento. 
Ayer informó la Secretaría General de Gobierno que se impartió un curso sobre armamento y tiro para 
capacitar mejor a las fuerzas policiacas, pues se pretende que los organismos de seguridad estén lo mejor 
calificados posible, teórica y prácticamente, para enfrentar a la delincuencia común que va en aumento, y a la 
organizada que de vez en cuando hace sus incursiones en Puebla. 

 Graves problemas económicos se avecinan  
Focos rojos se han encendido en la mayor parte de los países del mundo por los graves problemas 
económicos que se ven venir en un futuro próximo.  

Los Estados Unidos y la Comunidad Europea, no sólo no crecen, sino que decrecen. Países como México, 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2011/agosto/colum-opinionpedrogutierrez-050811.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2011/agosto/colum-opinionpedrogutierrez-050811.php
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altamente dependientes, tendrán algo más que un ―catarrito‖ aunque el presidente y sus ministros hablen con 
demasiado optimismo sobre el futuro. 
La realidad es que ya se están sintiendo pasos en la azotea. Se afirma que la industria ha bajado su 
producción, que los servicios y el comercio al menudeo tienen menor demanda y eso conlleva a más pobreza y 

más desempleo. 
El Banco de México ha empezado a comprar oro, como reserva, en vez de dólares. El dólar ya no es una 
moneda confiable, pues la deuda de Estados Unidos es igual a su Producto Interno Bruto. 
Tanto los Estados Unidos como la Comunidad Europea no crecen y en algunos casos decrecen. 
Hay que estar preparados. 
El gobernador pide a municipios apoyen al campo  

Uno de los sectores más necesitados de apoyo, es el campesino. Nuestros campos están 
abandonados o mal cultivados, porque nuestros gobiernos han dejado a su suerte la producción de 

alimentos. Eso nos ha hecho dependientes alimentarios, que es lo peor que le puede pasar a un 
país.  
Para revertir esa dramática situación y para reactivar las actividades agropecuarias, el gobierno estatal está 
invirtiendo en el campo y exhortando a las autoridades de cada municipio, que hagan lo mismo. 
En la medida en que autoridades federales, estatales y municipales vayan al rescate de nuestra agricultura y 

ganadería, en esa misma medida podremos avanzar en el mejoramiento de nuestra economía. 
El gobernador Rafael Moreno Valle, hizo entrega ayer de mototractores a agricultores de la zona de Libres y 
entregó otros apoyos. 
Insistió en la necesidad de que los ayuntamientos también le inviertan al campo, pues el trabajo en la 
agricultura y la ganadería, es lo que puede ayudar a dar ocupación a la gente y a que con mayor rapidez se 
mejore nuestra economía. 
López Obrador estuvo en Tepeaca  

Como le informamos en este espacio, el precandidato izquierdista a la Presidencia de la República, 
Andrés Manuel López Obrador, estuvo el miércoles en San Martín Texmelucan y ayer en Tepeaca.  

En la primera ciudad logró reunir a unas 2 mil personas y en Tepeaca a un poco más. 
El objetivo de Andrés Manuel es promover su Movimiento de Regeneración Nacional, apoyado por el Partido del 
Trabajo y por el Partido Movimiento Ciudadano, hace poco Convergencia, como medio para resolver los graves 
problemas de México. 

En la tribuna, siempre muy cerca de el líder izquierdista, estuvo el diputado local poblano José Juan 
Espinosa, quien fuera dirigente estatal de Convergencia y ahora es miembro de la dirigencia nacional 
coordinada de Partido Movimiento Ciudadano. En Texmelucan, también estuvo en la tribuna Neftalí Garzón, 
un viejo dirigente izquierdista local y otros líderes de la izquierda. 
Notas breves: El DIF estatal, el Instituto de Adultos Mayores, la Casa del Abue, el Inapam, la Casa 
del Jubilado Universitario, la Secretaría de Desarrollo Social y el gobierno del estado unieron 
esfuerzos, coordinados por la licenciada Erika Alonso de Moreno Valle, presidenta del DIF en la entidad, 

para homenajear a las personas mayores, a quienes les ha sido dedicado el mes de agosto. En total se han 
organizado 29 eventos que van desde conferencias, visitas guiadas a museos y sitios de interés, obras de 
teatro, en honor de las personas de la llamada tercera edad. El programa se inició el día primero de este mes y 
concluirá el 29. Todos los eventos son gratis, lo mismo que el traslado de los asistentes, cuando hay necesidad 

de ello. En la Casa del Abue y en el Inapam se informa ampliamente sobre esto…….El dirigente estatal del 
PRD, don Miguel Ángel de la Rosa, todavía no fija la fecha y hora para reunir al Consejo Estatal de su 
partido y emitir la convocatoria para elegir a la nueva dirigencia local. Él pertenece a la Corriente Nueva 

Izquierda y, según otras corrientes, se dedica a promover a su candidata Gabriela Viveros. Hay corrientes 
que apoyan para dirigir al partido del Sol Azteca, a Socorro Quezada Tiempo, que además de militancia 
comprobada, tiene preparación académica y conoce la problemática de su partido……..Ayer se dio por 
terminada la temporada de conciertos de la nueva Orquesta Sinfónica del Estado. Numerosa asistencia 
concurrió al último concierto en la antigua Cancha de San Pedro. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-050811.php 

 
(Código 3…Policía en camino/Guillermo Alberto Hidalgo Vigueras) 
 

“PA´QUE TANTO BRINCO, ESTANDO EL SUELO TAN PAREJO” 
Pues nada, que sin tantas fanfarrias, ni derroches de experiencia, ni adivinanzas, la Procuraduría General de 
Justicia del Estado de Puebla la cual es dirigida por  el Mtro. Víctor Antonio Carrancá Bourget ha trabajado a 

fondo en lo que se refiere al caso de la joven estudiante de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-050811.php
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Thalía Martínez Ramírez (q.e.p.d.) a donde mandamos con todo respeto nuestras más sinceras condolencias 
tanto a los integrantes de la BUAP como en primerísimo lugar a sus familiares. 
Lo rescatable de todo esto, es que sin hacer aspavientos de súper expertos ni declaraciones sin ilación además 
de exageradas, palabras que después se tienen que comer quienes las externaron, simple y sencillamente con 

trabajo se logro esclarecer la identidad de la estudiante universitaria victima de artero homicidio Thalía 
Martínez Ramírez y por supuesto con la aclaración del Director de la Policía Ministerial de que se tienen y se 
seguirán las líneas de investigación logradas hasta el total esclarecimiento de este siempre triste 
acontecimiento. 
Esto nos lleva a las voces que ya se han estado alzando acerca de la falta de seguridad preventiva que existe 
en los centros educativos, la policía no es primordialmente para reprimir sino para prevenir, para cuidar, para 

proteger y atender a la comunidad a la cual pertenecen. 
Problemas, que ya se han sucitado en escuelas donde ha habido desde secuestros, intento de los mismos, 

robos, en otros años homicidios (y hoy tristemente repite el esquema) y poca ha sido la respuesta de la 
autoridad para prestar oídos a la comunidad universitaria, pocos, muy pocos han tomado este papel en serio, lo 
que hace qie el estudiante pierda confianza y no denuncie, problema mayor pues sin denuncia la autoridad no 
se entera, 
Entre quienes se han puesto la camiseta y toman su papel con toda atención y seriedad, tenemos al Secretario 

de Seguridad Pública Municipal Mtro. Amadeo F. Lara Terrón, quien al recibir una solicitud de apoyo y auxilio, 
personalmente acudió a apoyar a los integrantes de una Institución de Educación Superior que por seguridad 
de la misma, me guardo los datos, pero que forma parte de la Asociación de Instituciones Privadas de 
Educación Superior, a cuyo frente se encuentra el Maestro Gustavo Santín Nieto, asociación que ha ofrecido 
trabajo y apoyo pero que poco ha sido escuchada, mismo caso lo es el del Comisario y Lic. Jorge Verduzco, 
Director de Vialidad Estatal en Puebla que en una junta con la mencionada asociación puso toda atención y se 
iniciaron trabajos de coordinación para conjuntar apoyos información y tecnologías a fin de proteger a la 

comunidad estudiantil en nuestro Estado a cualquier nivel de esta, ya sea Pública o Privada. 
En esta junta incluso se habló de trabajos y reglamentos conjuntos, de proyectos realizados por universitarios 

para hacer su parte como ciudadanos, a fin de hacer crecer y hacer más efectiva la protección a la comunidad 
estudiosa de nuestra Entidad, así como hacer crecer y recuperar el respeto de esta a sus autoridades en donde 
se colabore en forma conjunta y responsable entre comunidad y autoridades participando solamente y al 
menos en la parte de Prevención, el Municipio de Puebla con Enrique Guevara Director del área 

Y por último no se diga el trabajo de la Procuraduría en el Estado de Puebla con el Procurador  Víctor Carranca 
y el excelente trabajo de Juan Luis Ruiz Galán Director General de la policía Ministerial en nuestra entidad 
En fin que ―honor a quien honor merece‖ y hay que reconocer que el trabajo en elgunos de los cuerpos de 
seguridad en el estado va mejorando, lo que falta es que todos los mandos se pongan las pilas, se dejen de 
tanto hablar y se pongan a trabajar, que no nos cuenten historias y que se pongan a estudiar. 
¿O, no? 
Juzgue Usted 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/codigo3/2011/agosto/colum-codigotres-050811.php 
 

 
 
(En punto) 
 

Fernando Morales Martínez propuso la desaparición de las secretarías de Desarrollo Social en los estados y a 
nivel federal por considerar que fungen como los brazos electorales de los gobiernos en turno, lo que las aleja 
de ser entidades dedicadas al efectivo combate a la pobreza, como debe de ser. 
El diputado federal del PRI criticó que actualmente las dependencias se dedican a operar los programas sociales 
con fines electorales, y puso como ejemplo que en muchas ocasiones los partidos políticos terminan por 
controlar las dependencias, manipulando la entrega de los recursos públicos a cambio de votos durante los 
procesos electorales, tanto a nivel federal como estatal. 

Si el también secretario general de la CNOP en Puebla lanza esa acusación hay que creerle, sobre todo porque 
él fue delegado de la Secretaría de Desarrollo Social de la era marinista en Ciudad Serdán, justo antes de 
postularse como candidato a diputado en esa misma demarcación. 
Y si él dice que quienes ahí trabajan acaban manipulando los programas y los recursos de la dependencia con 
fines electoreros, pues sí, hay que creerle. Sabe de lo que habla. 
*** 

El presidente municipal de Puebla hizo ayer un certero análisis de la problemática imperante en la Central de 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/codigo3/2011/agosto/colum-codigotres-050811.php
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Abasto. 
Después del zafarrancho que protagonizaron dos grupos de comerciantes por la disputa de espacios para 
vender, Eduardo Rivera Pérez sostuvo que los conflictos fueron resultado de la desorganización, la falta de 
acuerdos, de respeto y, sobre todo, de legalidad que existe en ese gran mercado. 

Agregó que además de los pleitos entre comerciantes también existen problemas de seguridad, vialidades, 
alumbrado y de orden comercial en el lugar. 
Bien por el edil. 
¿Qué sigue ahora? 
Pues ponerse a trabajar. 
Apenas el martes le comentábamos en este espacio que el nuevo alcalde no tenía la culpa del desorden de la 

Central de Abasto, y que se trataba de un problema que le había sido heredado por la negligencia de 
administraciones anteriores. 

Justo un día después, durante la madrugada, varios vendedores se liaron a golpes, destrozaron vehículos y 
hasta quemaron a una mujer que resultó con lesiones de primer grado. 
El tema reclama una solución, ahora sí definitiva. 
*** 
Sensata la petición de Pablo Fernández del Campo. 

El ex diputado local y miembro de la dirigencia estatal del PRI sugiere que sea el Comité Ejecutivo Nacional el 
que lleve los hilos del relevo de presidente en el municipio de Puebla. 
Pablo asegura que la intervención del CEN garantizaría que el proceso se realice con total transparencia y 
evitaría que el próximo líder priista, aquel que sustituirá a Carlos Meza Viveros, sea impuesto por algún grupo 
de poder.  
"Es necesario para que garantice la transparencia, la equidad y, sobre todo, que no haya dados cargados", 
expone el priista. 

Lo malo es que, aun con la intervención del CEN, quien quiera que se haga de ese cargo de representación 
partidista en los días por venir será producto de una imposición. 

Ya sea que la línea emane del edificio de la Diagonal o de la sede nacional en la Ciudad de México, el próximo 
dirigente municipal no saldrá por consenso ciudadano ni de la militancia que aún sigue al partido tricolor. 
*** 
Vecinos y comerciantes establecidos del barrio de Santiago se sumaron al llamado de emergencia por la 

creciente ola de atracos que se registra en esa zona del centro de la ciudad. 
Afirman que los delincuentes se presentan principalmente en las mañanas, roban auto estéreos de vehículos 
estacionados y asaltan sobre todo a jovencitas para arrebatarles celulares, monederos y bolsos. 
El llamado es para el señor Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, para que 
ponga orden y devuelva la tranquilidad a la gente de ese barrio. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 

Estefan, ¿el tapado? 
Y qué tal si antes que Blanca Alcalá y Enrique Doger existiera otro priista metido en el ánimo de la dirigencia 

nacional del PRI para convertirse en candidato al Senado de la República. 
Qué tal si ese "otro priista", también poblano por supuesto, no apareciera todavía en la enorme lista de 
suspirantes que han levantado la mano dentro de ese partido para competir por un escaño en la Cámara Alta 
del Congreso de la Unión, pero aun así tuviera mayores probabilidades de hacerlo que cualquier otro. 
Qué tal si ese "otro priista", ajeno a la pipitilla local y al descrédito del marinismo, hubiera alcanzado ya un 

acuerdo con el jefe del Comité Ejecutivo Nacional, Humberto Moreira, para hacer públicas sus aspiraciones y 
recibir en automático el respaldo de "las bases" una vez cumplidos los tiempos del calendario electoral. 
Si así fuera, Alcalá podría seguir siendo tomada en cuenta, dado su lugar de privilegio en las encuestas; pero 
Doger, el ex rector de la BUAP y ex edil de Puebla que suele amagar con salirse del PRI cuando advierte que 
peligra alguno de sus objetivos, como ahora mismo lo está haciendo, quedaría descartado al instante. 
En efecto, como le adelanté el miércoles 22 de junio, Blanca Alcalá y Enrique Doger aparecían en primero y 
segundo lugar de las preferencias en los estudios de opinión que por esas fechas comenzaba a realizar el CEN 

para medir el potencial de voto de los aspirantes al Senado. 
No obstante, aun con ese relevante punto a favor, ambos ex presidentes municipales de Puebla han sido 
desplazados por un tercero, uno que no es ni Fernando Morales ni Alejandro Armenta ni Javier López Zavala ni 

Alberto Jiménez ni mucho menos Mario Marín. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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Moreira trae en mente la eventual unción de un cuadro que, según piensa, posee las características necesarias 
para convertirse en un magnífico candidato al Senado en el 2012. 
Ese cuadro, ha confiado "en corto", además de tener lo que se requiere para sumar votos a la campaña 
presidencial de Enrique Peña Nieto, pertenece al nuevo grupo priista en el poder, le es leal y le garantizaría un 

interlocutor de primer nivel con las fuerzas de oposición que convergerían en el Senado en temas que son de 
su dominio: los hacendarios. 
Jorge Estefan Chidiac es ese "otro priista". 
Sin proponérselo siquiera, el secretario de Finanzas del CEN tricolor ha superado a Alcalá y Doger en la 
voluntad de Moreira. 
Si la alianza con el Panal no se concreta y el nombre de Guillermo Aréchiga no se cruza tampoco en el camino 

del PRI, habrá que ir considerando entonces a Blanca Alcalá y a Jorge Estefan como integrantes de la dupla 
tricolor. 

A finales del mes de mayo, Estefan fue el promotor de un acto público que fue considerado como el arranque 
de la precampaña de Alcalá en Izúcar de Matamoros. 
Lo curioso es que ahora él, junto con su alumna más aventajada, se encuentra en serias posibilidades de 
lanzarse por la misma ruta. 
El problema para la ex alcaldesa se presentará si Peña Nieto y Elba Esther Gordillo, la dueña del SNTE y del 

Panal (y de muchas conciencias), logran ponerse de acuerdo para registrarse en alianza ante el Instituto 
Federal Electoral. 
De ser así, Guillermo Aréchiga entraría en escena y modificaría los pronósticos, muy a pesar de quienes que 
hoy, como Alcalá, parecen tener un sitio garantizado en la fórmula. Haga sus apuestas. 
*** 
Una fuente del Comité Directivo Estatal del PRI se comunicó con el autor de esta columna para decirle que la 
elección del nuevo líder del comité municipal de Puebla arrojará sorpresas.  Es decir, que el relevo de Carlos 

Meza no saldrá de Iván Galindo, tampoco de Juan de Dios Bravo y menos de Miguel Ángel Ceballos o Jorge 
Morales Alducin.  Ya se verá. 

*** 
Dos presidenciables del PAN estarán este fin de semana en Puebla.  
Ernesto Cordero tendrá dos actos públicos el día de mañana. Primero uno masivo en el Centro Expositor, que 
según se dice será patrocinado por el gobernador Moreno Valle, y posteriormente otro con la militancia panista 

antes del medio día en el centro vacacional IMSS de Metepec. Ernesto Lujambio estará el domingo en un solo 
acto, a las 11:00 horas del domingo, también en Metepec. 
*** 
El patronato del Sistema DIF Estatal que preside Martha Erika Alonso de Moreno Valle ha preparado un paquete 
de actividades para festejar a los abuelitos durante todo este mes. 
A partir de un concepto denominado "Agosto, mes del Adulto Mayor", ha organizado diversos eventos 
deportivos, culturales, sociales, de salud, de derechos humanos y de asesoría jurídica encaminados a enaltecer 

a estos poblanos que, como afirma la esposa del gobernador, son un emblema de conocimiento y experiencia y 
un espejo del crecimiento de la sociedad. Estas actividades serán emprendidas en colaboración con el Instituto 
Nacional de las Personas Adultas Mayores, la Casa del Jubilado Universitario BUAP, la Sedeso, el Instituto de 
Adultos Mayores del Estado, así como con Televisión, Radio y Tecnologías Digitales (antes SICOM) de Marcelo 

García Almaguer. 
*** 
Puebla Sin Fronteras regresará a la circulación el próximo lunes, después de un receso de una semana que en 

el gremio se interpretó como su desaparición a causa de la falta de convenios gubernamentales. 
No fue así.  Sergio Reguero y Gerardo Pérez seguirán imprimiendo ejemplares en los días por venir y 
transmitiendo su programa de radio todas las noches, de lunes a viernes, a través del 1280 de amplitud 
modulada. 
Hasta la próxima. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

 
 
(El Mapache) 
 

¿Quién podrá defendernos?  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
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Por más espectaculares y mediáticas que sean las presentaciones en sociedad de las bandas de delincuentes 
que habían asaltado los cajeros del CFE o de los que robaban y almacenaban combustible en Cuautlancingo, el 
hecho es que entre los ciudadanos de la capital crece un sentimiento de inseguridad y de desconfianza en su 
autoridad que no le puede garantizar un estado de paz. 

Y es que por cada acción que presume el gobierno estatal o capitalino, se suceden, como en cascada, 10 o 20 
acciones delictivas que lesionan directamente a los ciudadanos de a pie, que padecen de robos en pequeño, ya 
sea porque entraron a su casa, porque abrieron su auto o porque lo apañaron en la calle, y que no 
necesariamente es una acción a gran escala que se presuma en los medios de comunicación, como para que la 
autoridad actúe de manera rápida y expedita. 
Las autoridades ponen de pretexto que los marinistas no les dejaron presupuesto ni equipo; que hay déficit de 

policías porque no han pasado las pruebas de confianza; el vocero dice que son casos aislados, con la equívoca 
visión de que como no hay (aún) tiroteos y descabezados, entonces no pasa nada; pero lo cierto es que cada 

vez son más las voces de poblanos que han sido víctimas de un cristalazo o de la sustracción de sus bienes en 
su propia casa. 
Todo esto, aunado a la cada vez más evidenciada incapacidad de los ministerios públicos para poder integrar 
correctamente las averiguaciones e investigar los hechos, lo que ha provocado que pocas sean las personas 
que se atreven a denunciar, con la esperanza vana de recuperar lo que les birlaron, pues resulta absurdo que a 

una persona que acude a denunciar que le robaron algo de su coche, le pidan las facturas originales para poder 
acreditar la propiedad. Fuentes de los propios ministerios públicos aseguraron que la mayoría de los afectados 
que acuden a sus oficinas, levantan solo constancias de hechos y no denuncias como tal, lo que hace aún más 
difícil que se le de seguimiento al robo, dejándolo solo en eso: avisan que fueron víctimas, pero nada más. 
Año con año, los gobiernos anuncian con bombo y platillo la entrega de más patrullas y armamento, lo cual ya 
no es garantía de nada, porque, según los propios ciudadanos, es equipo que sólo se ve un día, en el de la 
entrega, y se quedan guardados para siempre. 

Versa el dicho: vale más un muerto en la esquina de tu casa que mil muertos en Timbuctú, y a los poblanos 
comunes les importa más que las autoridades persigan los delitos que les afectan directamente, más que 

ruedas de prensa con todos los reflectores para presentar a una banda de ladrones de cajeros de la Comisión. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6880:iquien-podra-
defendernos&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 
(El Pulso Mediático) 
 
Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una 

encuesta.La medición se realizó del  28 de Julio al 4 de Agosto de 2011.  

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6880:iquien-podra-defendernos&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6880:iquien-podra-defendernos&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6878:el-pulso-
mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80 

 

 
 
(Raymundo García García) 
 
Definiciones competitivas hacia el 2012  
Con la desinstitucionalización del partido político Convergencia y su transformación al movimiento 
ciudadano “MORENA”, para actuar mejor como grupo de presión que como partido político, permite 
vislumbrar la utilización de la ley como recurso para impulsar una candidatura presidencial con 

rostro ciudadano, construida como corolario a la descomposición partidista de la izquierda 
mexicana institucionalizada por los partidos: PRD, PT y PC. Quizá el ex priismo de AMLO y de Dante 
Delgado, confeccionaron la operación, ante la cartelización que sufre el sistema de partidos 
mexicano. 
Con la alianzas armadas en el año 2010 y 2011 para disputar gubernaturas al PRI, ha sido claro que los 
partidos PT y PC, al final de cuentas resultaron fuertemente dañados, la transformación de diputaciones locales, 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6878:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6878:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80
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presidencias municipales y regidurías, que además de representar un espacio de poder político, principalmente 
representa una fuente de ingresos económicos, simple y sencillamente no dieron los resultados esperados, 
dañándose las ganancias financieras que produce todo triunfo electoral. Este fenómeno lesionó en menor 
medida al PRD es más con dicho partido político  los acuerdos con el PAN, ha dado buenos intercambio. El PAN 

se colapsa e Guerrero y pierde dramáticamente a cambio el PRD se colapsa en Baja california Sur, para dejar 
que se pinte de azul  y tricolor el norte del país. Mientras que Oaxaca no da color definido ni ganancias claras al 
PC de donde salió Gabino Cué, y todo se asemeja más al PRD con una rara alianza con el PANAL. 
Mientras en el PR/VEM/PANAL, sólo se espera por el colectivo social, de  unción formal del gobernador del 
Estado de México, bajo la bandera de la unidad partidista a toda costa; en las izquierdas formales, pareciera 
que se formaliza una difícil candidatura presidencial, que cada día muestra dos cabezas en direcciones 

opuestas: MORENA con su candidato natural que con su discurso a favor de los pobres, de nueva cuenta irá por 
el votos de ellos, para evitar que los engulle la avalancha renovadora del neopopulismo priísta por una lado 

mientras que por el otro lado la izquierda iza la bandera de uno del mejor de sus cuadros; el de una izquierda 
moderna, liberal, democrática propia del siglo XXI, en la representación de Marcelo Ebrard, que con su 
administración premiada mundialmente y que ha hecho del DF un ejemplo de transformación nacional, 
obligadamente disputará una candidatura que por sus primeros eventos, no da las luces triunfalistas 
suficientes. 

Esta dicotomía de la izquierda mexicana: una alimentada por la desinstitucionalización de los partidos políticos 
reducidos a movimientos social y por ende a grupos de presión; la otra izquierda altamente institucionalizada 
en el PRD, muestra dos proyectos, de nación, dos proyectos de lucha política electoral, y por ende dos 
proyectos que se enfrentará dentro de una relación suma cero, para parir dos candidaturas presidenciales 
Por otro lado en PAN según sus propios datos que cuenta con un poder gubernamental reducido a siete 
gubernaturas: Baja California, Baja California Sur, Sonora, Jalisco, Guanajuato, Puebla y Morelos, según su 
página web; deja en claro que Sinaloa es un espacio incierto al igual de Oaxaca, agravado el escenario con una 

demanda ante el TEPJF que como se espera resolverse en favor de Manuel Espino, éste se sumaría a la 
contienda por la candidatura, más un conjunto de aspirantes que han pulverizado el trabajo partidista 

influyendo negativamente en el posicionamiento partidista. Con la posibilidad de que haya cuatro candidatos 
presidenciales competitivos en el 2012: uno del PRI/VEM, otro del PAN, el de MORENA/PT y el del PRD y el 
PANAL de comodín, tanto el PRD como el PAN, aunque reiteradamente niegan una alianza, deben dejar al final 
del túnel abierta la posibilidad  de responderle a los mexicanos, anteponer el interés del país y evitar por otro 

sexenio más el regreso del PRI. 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14252:definiciones-competitivas-
hacia-el-2012&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Cordero en Puebla 
Para quien aún tiene dudas de hacia dónde soplan los vientos en Puebla, entérese que este fin de semana 

estará Ernesto Cordero en Puebla. 

Oootra vez. 
Y en plena, febril, abierta actividad proselitista. 
Cuentan que será este sábado cuando el señor secretario de Hacienda se presente en el Centro Expositor 
de Los Fuertes para decir lo que ya todo mundo sabe: que va derecho, que lleva prisa y que no, no se quita. 
(Y que tiene la fuerza, tiene el coraje, tiene el poder…  

Como su compadre El Fua). 
Se habla de una movilización importante en torno al que desde el círculo rojo se ubica como el favorito de 
Los Pinos (y claro, de Casa Puebla). 
Piensan meter unos 5 mil panistas. 
Entre activos y adherentes. 
¿Será? 
Eso sí. 

Como oradores del magno evento están programados: 
Lolita Parra Jiménez, presidenta municipal de San Pedro Cholula. 
Eufrosina Cruz Mendoza, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del estado de Oaxaca. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14252:definiciones-competitivas-hacia-el-2012&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14252:definiciones-competitivas-hacia-el-2012&Itemid=334
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Mario Riestra Piña, coordinador de los diputados del PAN en la Cámara poblana. 
Y (¡claro, por supuesto, desde luego!) Rafael Moreno Valle, gobernador de Puebla. 
El maestro de ceremonias (porque hasta habrá maestro de ceremonias) será otro diputado local de Acción 
Nacional: Jesús Zaldívar. 

El pretexto de la enésima visita de Cordero a Puebla no es otro que un encuentro con militantes y 
simpatizantes. 
Pero eso es lo de menos. 
Lo importante es la confirmación de que el aspirante presidencial ve y siente a Puebla como una de sus 
grandes fortalezas en la carrera 2012. 
Aquí tiene amigos, tiene aliados y tiene la estructura al alcance de su mano. 

Aunque no todos en el PAN poblano estén con él. 
Por cierto: el mitin de Cordero ha causado tanto ruido que otro de los suspirantes, Alonso Lujambio, tuvo 

que suspender de último momento su programada gira por Puebla y sus alrededores. 
A través de Facebook, hot mail y llamadas, los operadores del secretario de Educación Pública estaban 
promocionando un desayuno con mujeres panistas. 
Y también para este fin de semana. 
Pero mejor lo dejó para una fecha mejor ante la fuerte movilización en torno a Cordero. 

Y es que en política, como en la vida, las prioridades son las prioridades. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Replica y contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
La prensa y el petate del muerto  
Ahora resulta que los periodistas estamos de moda. Le quitamos el sueño a quienes ostentan o detentan el 
poder. Se ponen nerviosos debido a que, suponen, sabemos lo que hay detrás de cada político o servidor 
público que se las da de honesto y moral, sólo porque ha sabido esconder sus asuntitos bajo la alfombra del 

olvido o en alguno de los rinconcitos del closet. 
La razón de semejante fama, digamos que mediática y burocrática, se debe al empeño que ha demostrado el 
nuevo gobierno para exigir lo que es obvio y muchos practicamos debido a la vocación que nos metió a este 
honroso oficio, actividad avalada, por cierto, con la presencia de varios premios Nobel y uno que otro 
intelectual galardonado con el Pulitzer. Gabriel García Márquez, uno de ellos. Mario Vargas Llosa, otro. En fin. 
No hay ley que obligue a los periodistas a ser éticos. Como tampoco existe norma que fuerce a los servidores 
públicos a ser honestos. Simplemente se es o no ético como se puede ser o no honesto. La ventaja para 

nosotros, los periodistas, es que no manejamos el dinero del pueblo y menos aun dependemos de la mentira 
para recibir el aplauso o el voto. No. Nuestra obligación se centra en denunciar a quienes defraudan a la 
sociedad, ya sea mal utilizando los recursos públicos o, lo que es lo mismo, usándolos para beneficio de los 
amigos que comparten las ambiciones del poderoso en turno. Esta es una de las razones que incomodan al 
poder y que han motivado las intentonas, legales o extralegales, que buscan callarnos o asustarnos con el 
petate del muerto. 

Tratar de cambiar lo que podríamos llamar la directriz del periodismo, equivale a borrar con las nalgas la 
historia que han construido aquellos que propiciaron y propician la libertad de expresión, desde la Ilustración 

hasta las constituciones mexicanas de 1824 y 1917, cuya trascendencia llega a la época actual (Declaración de 
los Derechos Humanos -1948- y el Pacto de Costa Rica -1969). Estamos hablando de una cultura inalcanzable 
para quienes, como Mobutu o Leónidas Trujillo, por ejemplo, rinden culto a la personalidad. Ah, e incluya el 
lector las reglas que la ética periodística obliga a respetar, como es el caso de la honra y la dignidad. 
Sobre la vida privada hay que decir que el tema ya fue ampliamente discutido en las leyes mexicanas, 

estableciéndose que los servidores públicos no pueden ampararse en este principio cuando involucran sus 
acciones personales con el ejercicio del cargo. La SCJN estableció que ―…no debe olvidarse que la opinión 
pública es el medio para controlar a los depositarios del poder y que la libertad de prensa es necesaria para la 
vida política y social, y que debe interpretarse con criterio amplio atendiendo al fin que es el bien público, 
social, general. (…) Los límites de la crítica aceptable son, por tanto, respecto de un político, más amplios que 
en el caso de un particular.  
A diferencia de este último, aquél inevitable y conscientemente se abre a un riguroso escrutinio de todas sus 

palabras y hechos por parte de periodistas y de la opinión pública y, en consecuencia, debe demostrar un 
mayor grado de tolerancia‖. (Manuel Bartlett vs Germán Martínez). 
Contra lo que suele ocurrir en la política, cualquiera que se sienta buen periodista es porque entendió que 

antes debe ser un buen ser humano para, con esa calidad, servir a los demás sintiéndose orgulloso de la 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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profesión que, a veces, adquiere los tonos del apostolado. 
Y aquí nos asalta la siguiente duda: ¿serán buenos seres humanos aquellos que con el látigo de las leyes 
legisladas a modo pretenden tapar el sol con su dedo cesáreo?  
La respuesta sería negativa si partimos de que algo malo subyace en la vida de quienes menosprecian la 

inteligencia del pueblo. 
Anteayer, uno de los columnistas que trató el asunto que hoy me ocupa, citó en Twitter a Gustavo Díaz Ordaz 
para, de manera tangencial, sugerir que en Puebla podría ocurrir lo que pasó con nuestro paisano y la prensa 
de entonces: amenazas, encarcelamientos por delitos prefabricados, persecuciones fiscales, compra de 
conciencias editoriales, presiones financieras a los empresarios de la prensa, y otras linduras más que hoy 
están muy bien documentadas. 

Para descargo del actual gobierno hay que decir que aún no se han concretado las represalias que el 
complaciente poder Legislativo incluyó en los artículos 1958 y 1958 Bis del Código Civil del estado de Puebla. 

Cuando ocurra, si es que pasa, estoy seguro que Rafael Moreno Valle Rosas pasará a la historia como el 
gobernador represor de la prensa, algo nada digno para su proyecto personal. 
Concluyo con una frase de Gabriel García Márquez, misma que, espero, limpie el conducto donde está atorado 
el veinte. 
―La tecnología más compleja que manejan los periodistas es el lenguaje, la palabra.‖ 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15953:la-prensa-y-el-petate-del-
muerto&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que el exgobernador Mario Marín Torres se reunió ayer en la ciudad de México con el líder nacional del PRI, 
Humberto Moreira Valdés, posterior a la notoria exclusión del exmandatario en recientes eventos nacionales. 

De acuerdo a priistas cercanos al góber, el otrora gobernador no quiere quedar excluido en la integración del 
Consejo Político Nacional ni estar alejado de la oportunidad de empujar a su delfín en la lista de candidatos al 
Senado y a las diputaciones federales. 
Para lograr reunirse con el profesor, Marín se alió con el resto de los gobernadores apestados en el CEN del PRI, 
el oaxaqueño Ulises Ruiz Ortiz y el tamaulipeco Eugenio Hernández Flores. 
Que en los pasillos de las principales dependencias del gobierno del estado crece la versión de una batalla de 
baja intensidad entre dos bloques que se pelean los afectos del mandamás, roces que empiezan a trascender 

como ―fuego amigo‖. 
Que la dirigencia municipal del PRI en la ciudad capital se puede entrampar como ocurrió en su momento en la 
ciudad de México, posterior a una prolongada crisis interna por la derrota electoral, y de no llegar a un acuerdo, 
el CDE y el CEN estarían preparando la designación de un delegado. 
Los marinistas no quitan el dedo del renglón y quieren en la dirigencia municipal al exsecretario de Gobernación, 
Juan de Dios Bravo, y con él se han sumado todos los grupos ligados el ex primer priista del estado. 

Que la realidad se impone en materia de secuestros en la entidad, tal y como lo reportó oportunamente la 
corresponsal de Milenio Diario en Huahuchinango, en torno al plagio del edil de Z Meta, Marciano Hernández. 

De acuerdo a información extraoficial –porque la oficial parte de negar la existencia del delito- en este momento 
en territorio poblano por lo menos existen tres casos similares al ocurrido en Z Meta. 
Que Pablo Fernández del Campo, exdiputado local y aspirante a una diputación federal, puede convertirse en una 
opción en el relevo generacional de dirigentes partidarios, en la medida que cumple con el perfil de los nuevos 
tiempos para el 2012, con la imagen del virtual abanderado presidencial.  

http://impreso.milenio.com/node/9003672 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Universidades tecnológicas 
Alrededor de 21 universidades tecnológicas, institutos y politécnicos que atienden una demanda de 35 mil 

estudiantes y da empleo a unos 5 mil trabajadores, entre docentes y administrativos, han pasado desapercibidos 
para el resto de los sectores educativos. 
Posterior a la creación de la primera Universidad Tecnológica en Nezahualcóyotl, Edomex y en Aguascalientes, en 
el sexenio de Carlos Salinas de Gortari, con las administraciones locales de Manuel Bartlett Díaz y Melquiades 

Morales, tuvieron auge en la entidad. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15953:la-prensa-y-el-petate-del-muerto&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15953:la-prensa-y-el-petate-del-muerto&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/node/9003672
http://impreso.milenio.com/
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Pese a su existencia, estas universidades e institutos pasan desapercibidos para el restos de los poblanos, y sólo 
en casos muy excepcionales, destacan por su aportación en la innovación tecnológica en la aplicación de la 
industria, en algunos casos por meritos propios, y no por sistema. 
Hasta el sexenio anterior estas alternativas educativas se habían convertido en fábrica de obreros técnicos mal 

pagados en la industria, y con pocas generaciones de egresados en ingenierías a nivel de licenciaturas. 
Fueron las universidades tecnológicas, en su mayoría, bajo la dirección de Darío Carmona García en la SEP, las 
cajas chicas de los funcionarios estatales y centros de operación político electoral en las regiones del estado. 
En el peor de los casos, como se conoce hoy en los expedientes en poder de la Contraloría estatal, rectores de las 
universidades tecnológicas alteraron estadísticas de matrícula con ―estudiantes fantasma‖ para acceder a los 
recursos financieros de la SEP federal. 

Pero de la vinculación con el sector productivo, poco o nada, desfasados de las aplicaciones tecnológicas en los 
procesos y líneas de producción, con un menor impacto en las ―estadías‖ de los estudiantes en las empresas de 

cada región. 
Uno de los desatinos recientes en la currícula y edificación de una institución de esta naturaleza se encuentra en 
Oriental, inversión millonaria a la sombra del elegante blanco del sexenio marinista, La Célula, con un alumnado 
engañado y defraudado por la demagogia sexenal. 
El reciente indicador del crecimiento económico del estado en el primer trimestre, con el 8.5 %, impulsado por el 

sector manufacturero, es un buen acicate para reorientar la educación de las universidades tecnológicas, y todo 
indica, por los cambios de directivos, se avecinas mejores tiempos.  
http://impreso.milenio.com/node/9003671 

 
(Al Pie de la letra/ Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

Gajes del oficio? 
En muchas de mis colaboraciones de los últimos años he señalado que el trabajo de los encuestadores ha venido 
complicándose paulatinamente. 

Aquí mismo comenté que en no pocos municipios del interior del estado es más difícil el levantamiento de 
cuestionarios por varios motivos. El primero es que ahora que se conoce cada vez mejor las encuestas y su uso, 
mucha gente no quiere responderlas por pensar que son enviados del gobierno o de algún político. Y hay odio 
contra todos ellos. 

En procesos internos, el trabajo se dificulta. Los precandidatos se andan vigilando y piensan que las encuestas 
pueden ser manipuladas. Por eso, en localidades pequeñas ha sido un verdadero infierno nuestro trabajo. Como 
vamos uniformados, la gente de cada precandidato nos empieza a seguir, a hostigar porque debemos 
encuestarlos a ellos. En serio, cada día se complica más nuestro trabajo. 
Reitero, como cada día se conocen más las encuestas, la gente desconfía, piensa que somos o fuimos enviados 
de un partido o candidato (que puede ser cierto, pero es el cliente), y entonces recibimos groserías o de plano se 

niegan a contestar. En temporada electoral el porcentaje de rechazos es altísimo. 
En las ciudades nos tenemos que meter a las zonas más pobladas, que obviamente son las más depauperadas. 
Entramos a colonias donde hay delincuencia, drogadicción, asaltos. Muchos de mis encuestadores son señoritas 
que corren y sortean auténticos peligros cotidianos. 
Vaya, la demoscopia ya no es un trabajo tan sencillo como se piensa. Y aún así somos atacados y vilipendiados. 

Sé que las dificultades irán aumentando cada día, pero ni modo, son gajes del oficio.  
Lo que nos preocupa grandemente, pero más que cualquier otra cosa, nos indigna, es lo que ha pasado en 

Michoacán en días pasados. 
Afortunadamente regresaron, pero varios encuestadores de Mitofsky y Parametría estuvieron desparecidos varios 
días. No sé si había mujeres entre ellos, pero de lo que estoy seguro es que son jóvenes en su mayoría. No 
quiero ni imaginarme cómo estuvieron sus familiares. ¿Qué responsabilidad o relación pueden tener unos 
chamacos encuestadores con los pleitos de narcos y políticos en Michoacán?  
Obviamente fueron confundidos, pero de cualquier manera, el hecho es abominable y la autoridad estatal y 
federal tiene responsabilidad. Ahora resulta que ya ni encuestar podemos porque los muchachos pueden ser 

secuestrados o agredidos (no quiero pensar que les pueda pasar algo más grave). 
No puede ser. Exigimos un enérgico ¡Ya Basta! a Felipe Calderón y a los gobernadores. Cumplan con su función. 
Y si no pueden… ¡Renuncien!. 
http://impreso.milenio.com/node/9003673 

 
(Nuestra Ciudad/ Andreas Cañedo Bree) 

 

http://impreso.milenio.com/node/9003671
http://impreso.milenio.com/node/9003673
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Sin cambio en la calle 
Si bien es cierto que en ocasiones se nota cierta desesperación por parte del gobernador por acelerar las acciones 
que le permitan demostrar que la sociedad no se equivocó al votar por él, la percepción es de aprobación a su 
gestión hasta el momento. Aún así, hay muchos asuntos que no avanzan en ese sentido, y quizá sea porque el 

propio gobernador se está echando a cuestas ese proyecto que no ha permeado de manera adecuada en sus 
colaboradores más cercanos. Con la experiencia en la administración pública que ya trae el gobernador quizá 
debería ser más paciente, pero no le hace daño a Puebla que tenga prisa. Sería interesante, sin embargo, 
conocer el proceso de transición desde adentro, ya que la inercia de este proceso no ha fructificado como lo tenía 
planeado. Diariamente nos enteramos de algo que dijo o que hizo el gobernador, pero no se le nota satisfecho 
todavía. Quizá incluso esté pensando ya en realizar cambios en su gabinete, y él seguramente querría definir 

situaciones que hoy ya quedan fuera de su control hacia el interior de las secretarías que él piensa que no están 
dando el ciento diez por ciento. Aunque la gestión trabaja en forma simultánea, parece que hay dependencias 

que esperan alegartadas la visita o la declaración del gobernador para empezar a funcionar o a resolver. Y vemos 
muchos casos, como el de la secretaría de transportes, que quizá ocupada en el asunto del metrobus ha dejado 
de pensar en cómo resolver el caos vehicular en el estado, y que simplemente se ha ido amoldando a lo que 
representa inercialmente el monstruo de los permisionarios. Ahí está el caso de los mototaxis que, rascándole un 
poco, nos lleva a señalar a algunos actores políticos adversos al sistema, y que han recibido el famoso carpetazo 

sin mayor investigación por parte de nadie. El asunto de la expedición de las licencias de manejo, la coordinación 
con autoridades municipales, la corrupción de los elementos de vialidad, la maraña de rutas urbanas y 
suburbanas, la prepotencia de la autoridad y su correspondiente impunidad, la corrupción en las áreas de uso de 
suelo que permiten que las oficinas de gobierno invadan la vía pública varias cuadras a la redonda con vehículos 
oficiales y de los usuarios son escollos que diariamente quienes transitamos por la vía pública nos encontramos, y 
que provocan comentarios adversos al nuevo gobierno, ya que la sociedad fue clara con el mensaje de su voto: 
queremos el cambio, pero ya, y el cambio aún no se ve en la calle. Así que deberemos tener paciencia hasta las 

elecciones del 2012.  
http://impreso.milenio.com/node/9003603 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Cochinero municipal priista 
En un vil cochinero está convertido el proceso de renovación de la dirigencia municipal del PRI por la poca 
sensibilidad político-partidista del dirigente estatal del tricolor, Juan Carlos Lastirti Quirós. 
El mecanismo que se lleva a cabo para definir al sucesor del ducho abogado Carlos Meza Viveros, uno de los 
protagonistas más activos del  PRI poblano, no tiene ni pies, ni cabeza y ya se le salió de las manos a Lastiri. 

Me cuentan que por esta causa Lastiri ha tenido algunos roses con el propio Carlos Meza y con la mayoría de los 
aspirantes a la dirigencia del PRI en la capital poblana. 
Y es que se sabe que el líder priista en Puebla tiene la orden de  convertir -por automático- a Juan de Dios 
Bravo Jiménez en el sucesor de Carlos Meza, quien le ha exigido a Lastiri que no se entrometa, saque las 
manos negras del proceso y evite la tendencia a favor del marinista-zavalista y ex funcionario de la Comuna 

poblana.  
Y argumentos para impedir y justificar que es inaudito el arribo del ex secretario de gobernación municipal 

sobran. 
El más fuerte, tal vez, sea que Juan de Dios Bravo tiene marcada una Z en la frente. Además que es un ferviente 
vasallo del ex gobernador del estado, Mario Marín Torres, quien, aseguran, despacha y hace política desde sui 
notaría a favor del mismo Juan de Dios. A decir de algunos de los aspirantes a la dirigencia municipal de PRI, 
Lastiri ya tiene todo planchado para que Juan de Dios Bravo releve al abogado Carlos Meza, quien ha estado 
pujando para que el proceso tricolor sea un evento limpio, transparente y equitativo, que de pie a un verdadero 

cambio en su partido. Meza, incluso, ya advirtió que su sucesor deberá salir del consenso y no de una línea 
marcada por la dirigencia estatal de su partido, toda vez que de lo contrario el PRI no saldrá del bache en donde 
está metido. 
Es por ello que Meza, también colaborador de esta casa editorial por cierto, pactó el acuerdo con Lastiri a fin de 
garantizar que la renovación de su comité sea totalmente democrática. 
Sin embargo, y a pesar de que la mayoría de los aspirantes a la dirigencia firmaron un documento en el que se 
comprometieron a conducirse con respeto en todo el proceso de renovación de la dirigencia municipal, existen 

algunos que ya están a apunto de reventar y armar un escándalo en Puebla y en el Comité Ejecutivo Nacional 

http://impreso.milenio.com/node/9003603
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(CEN) del PRI para echar abajo cualquier intentona de Lastiri y el marinismo. 
Y es que el dilema de Lastiri es muy grave, toda vez que su tendencia a favor de Juan de Dios Bravo y algunos 
otros ya es muy evidente. Sobre todo porque dicen que mientras negocia con unos, a otros los grilla y patea por 
debajo de la mesa. Es por ello que algunos de los aspirantes como Pablo Fernández del Campo, Iván 

Galindo, Blanca Jiménez, Jorge Morales Alducin, Carlos Talavera, Miguel Ángel Ceballos, Francisco 
Ramos Montaño, Ambrosio Cantú, Claudia Hernández Medina, José Rocha, Silvia Tanús, entre otros se 
han quejado poco o mucho del actuar del presidente de su partido. 
Mis fuentes en el PRI poblano me aseguran que de seguir el favoritismo de Lastiri en el proceso de renovación de 
la dirigencia municipal, la próxima semana habrá noticias sobre una revuelta interna tricolor. 
Y dicen que bajo advertencia no hay engaño, toda vez que por eso algunos priistas como Pablo Fernández del 

Campo ya proponen que el CEN de su partido, y no Lastiri, sea el que defina al nuevo dirigente de la capital 
poblana.  

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Cochinero-municipal-priista&id=1327 
 

(En tiempo real/Erick Becerra) 
 
Ajustes en Comunicación Social 
La Comunicación Social es un instrumento del Poder de los gobiernos. 

La comunicación entre ciudadanos y gobernantes permite no sólo informar las actividades de las autoridades, 
sino abonar a la gobernanza y por supuesto a la cohesión social. 
El avance de la tecnología y los nuevos tiempos en el país y el resto del mundo van reclamando una más 
moderna y eficaz comunicación institucional, y los gobiernos deben comprender que no hay marcha atrás. 
De hecho, la comunicación ha cobrado mayor presencia e incidencia en materia de políticas públicas, toda vez 
que es el primer y último filtro entre las acciones de gobierno y la percepción ciudadana. 
Es decir: primero capta la demanda ciudadana, misma que se traduce en políticas públicas y estrategias para 

luego recoger el resultado de la opinión pública, tras ejecutar las acciones de gobierno. 
De ahí que los gobiernos modernos no deban dar un paso sin pulsar la percepción ciudadana vertida en buena 

medida en la opinión publicada. 
Desde los corrillos: 
Esta semana comenzó una nueva etapa operativa en la Dirección de Comunicación Social del gobierno del estado, 
en la cual Sergio Ramírez Robles metió mano para alcanzar dos propósitos: 

Reforzar la comunicación de la Secretaría General de Gobierno. 
Elevar la eficiencia y efectividad de la información, en particular la que se genera acerca del gobernador Rafael 
Moreno Valle, y en lo general, del gabinete. 
El titular de Comunicación encargó a Luis Salazar, subdirector de Información, reforzar –en la materia- la Jefatura 
del Gabinete. En tanto, María López asumió la coordinación de los enlaces de prensa de las dependencias, a fin de 
tener una actividad más proactiva, reforzar la agenda mediática de las secretarías y dar respuesta a la coyuntura. 
Por otro lado, la experimentada comunicadora Rossana Fernández funge como Subdirectora de Atención a 

Medios, desde donde concentrará y dará respuesta, entre otras cosas, a las peticiones mediáticas. 
De esa forma, Sergio Ramírez operará con cuatro pilares importantes en materia de información a medios 
(incluidos Ricardo Gutiérrez y Norberto López) además de trabajar la publicidad institucional, con el Subdirector 
de Evaluación y Estrategia, Alejandro Álvarez Manilla. 

Los ajustes se afinaron dando de baja a unas cuatro personas que literalmente ―se rascaban la barriga‖. 
Ya veremos los resultados de los cambios. 
http://periodicosintesis.com.mx//columnas/367/Erick-En-tiempo-real/4786/Ajustes-en-Comunicacion-Social 
 

(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado) 
 
Crece la protesta contra Viaducto Zaragoza 
El domingo próximo a las 12:00 horas en la librería Profética, un importante grupo de ciudadanos que se oponen 
a la afectación de una parte de la zona monumental de Puebla que hace las construcción del Viaducto Zaragoza, 
ofrecerá una conferencia de prensa en la cual entregarán a los reporteros una carta abierta dirigida al gobernador 

Rafael Moreno Valle, y se darán a conocer los pormenores de un foro que habrá de efectuarse a fin de mes en la 
Universidad Iberoamericana. 
Los organizadores de la conferencia y del foro han venido sosteniendo, y así lo dieron a conocer a Plaza de la 
Democracia, que la construcción del Viaducto debió contar con los permisos correspondientes, y citan que el 
artículo 44 de la Ley Federal sobre Monumentos y zonas Arqueológicos, Artísticos e Históricos señala que 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Cochinero-municipal-priista&id=1327
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/367/Erick-En-tiempo-real/4786/Ajustes-en-Comunicacion-Social
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‗cualquier obra que se realice en predios colindantes a un monumento arqueológico, artístico e histórico, deberá 
contar previamente con el permiso del Instituto competente, en este caso el INAH y el ayuntamiento‘. 
Sin embargo, las autoridades estatales, entre ellas, el subsecretario de Infraestructura Estratégica, Carlos 
Joaquín Vallejo Rivero dice ‗no necesitar los permisos del INAH para construir el Viaducto Zaragoza‘. El 

funcionario centra su argumentación en que dicha obra se encuentra fuera del polígono de la zona de 
monumentos. Refutando la argumentación oficial del funcionario panista -ahora morenovallista-, los ciudadanos 
que invitan a la conferencia de prensa, entregaron al columnista un escrito firmado por más de cien personas en 
el cual dicen: ‗Reiteramos que las obras del mencionado viaducto si afectan directamente las características y el 
funcionamiento de toda una sección monumental compuesta por los Fuertes de Loreto y Guadalupe, Arco de 
Loreto y la calzada del mismo nombre así como los barrios de san José, san Antonio y Xanenetla.  

‗Por lo tanto sostenemos: Que la modernización impuesta por el proyecto rompe con las características naturales 
que contextualizan a la zona, en el caso de los Fuertes de Loreto (a la fecha han modificado el paisaje natural de 

la sección con el derribo de 160 árboles). El diseño del proyecto de dos puentes rompe con la estética de un 
paisaje integrado durante siglos, en el caso de san Francisco y la 14 oriente se trata del núcleo fundacional que 
data de hace 300 años . ‗En el caso del viaducto afecta una zona que se consolidó por una calzada de entrada y 
salida de la ciudad en la que está incluido el mencionado Arco de Loreto. Este último inmueble está comprendido 
en el Catalogo Nacional de Monumentos y está dentro de la Zona de Monumentos al igual que el mencionado 

boulevard 5 de mayo bajo del cual se localiza el río de san Francisco.  
‗La justificación de esta obra bajo la argumentación de aliviar la congestión vehicular manejada por diversos 
funcionarios es inválida toda vez que a la fecha no se demuestra un aforo de 3 mil autos por hora en la zona de 
los Fuertes. En la sección de San Francisco con un adecuado proyecto de ingeniería de tránsito así como una 
regulación efectiva del transporte público se resolvería de manera inmediata.  
‗Se ha mostrado que las obras si afectan varias zonas monumentales y sus colindancias por lo tanto es 
competencia del Inah local y federal, así como del ayuntamiento normar las iniciativas que se traducen en 

licencias bajo el esquema de la legalidad. Una obra de tal magnitud no puede ni debe sostenerse mediante 
aprobaciones particulares de funcionarios o regidores pues es competencia también de los ciudadanos y 

especialistas opinar y exigir el respeto irrestricto a la leyes. 
‗La verdadera modernización de los centros históricos a nivel internacional tiende a una peatonización y a una re 
funcionalización del uso de suelo acorde con la vocación de cada centro histórico en cuestión. ‗Exigimos una 
respuesta inmediata de la Comisión Nacional de Monumentos del INAH y la autorización del proyecto por parte 

del Ayuntamiento de Puebla. Recordamos que nuestras peticiones se amparan en la fuerza de la denuncia popular 
manifestada en la ley‘. ¿Les harán caso? Es la pregunta obligada en un contexto en el cual la ley es lo que menos 
importante.  
http://periodicosintesis.com.mx//columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/4785/Crece-la-protesta-contra-
Viaducto-Zaragoza%3Cbr%3E 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Malestar en Xilotzingo contra la empresa que construye el viaducto 

El pasado 7 de abril, Construcciones y Desarrollos Inmobiliarios Santa Fe S.A de C.V (Codesa) fue una de las dos 
empresas que firmó un contrato para construir el Viaducto Ignacio Zaragoza, y un par de meses después esta 
compañía empezó a generar entre vecinos de la colonia Xilotzingo un clima de zozobra y malestar por su decisión 
de instalar una fábrica de trabes de cemento para dicha obra, pese a que la norma prohíbe que en esa zona 

habitacional se abran establecimientos dedicados a la industria, maquinaría pesada y equipos. 
La instalación de esa fábrica de trabes amenaza con dejar sin agua a los vecinos de esa zona, además de que las 
vialidades no permiten la entrada de camiones o maquinaria pesada, sin contar que ese tipo de factorías generan 
ruidos, vibraciones y polvos. Por si fuera poco, el terreno de una hectárea en donde se quiere asentar se 
encuentra frente a una escuela privada y a unos metros del convento de José María Yermo y Parres. 
Las autoridades, en lugar de ponerse del lado de los vecinos, cuya inconformidad está sustentada en el Plan de 
Desarrollo Urbano Sustentable del Municipio de Puebla, parece que están decididas a proteger los intereses de 

Codesa. Hace unos días, una regidora confió a un vecino: 
―No importa lo que hagan esa empresa se va a instalar ahí‖. 
Y es que al parecer Codesa será una de las empresas consentidas del sexenio, y no solamente estará a cargo del 
Viaducto Zaragoza, que tiene una inversión de 486.5 millones de pesos, sino de otras obras grandes que se 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/4785/Crece-la-protesta-contra-Viaducto-Zaragoza%3Cbr%3E
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/4785/Crece-la-protesta-contra-Viaducto-Zaragoza%3Cbr%3E
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propone llevar acabo la actual administración estatal. 
Codesa es dirigida por Luis Alfonso Mier Cuevas, quien fue presidente de Coparmex en Querétaro, estado en 
donde encabezó la compañía Desarrolladora Inmobiliaria Sanfandelia S.A. de C.V., la cual durante el mandato de 
Francisco Garrido Patrón, quien fue gobernador panista de esa entidad, no pudo concretar un proyecto de 

construcción de más de 30 mil viviendas sobre una superficie de 425 hectáreas que eran predios de propiedad 
pública y se privatizaron para ese propósito. 
La idea de que probablemente el ayuntamiento estaría protegiendo a Codesa, parte de los siguientes hechos: 
Cuando los vecinos de un grupo de fraccionamiento se percataron que un predio dedicado a la siembra de 
temporal –cuyo propietario nunca había querido vender–, estaba siendo nivelado, se dieron a la tarea de 
preguntar cuál iba a ser el fin de esa obra y la respuesta es que ahí se va a poner una fábrica de ―ballenas‖, que 

son las trabes de cemento que se usan para construir vialidades elevadas.  
Además, algunos vecinos fingieron ir a buscar trabajo en la empresa que ahí se quiere instalar y la información 

obtenida, es que se tenían que dirigir a Codesa. Hasta ahora nadie ha desmentido que no sea esa la compañía 
que va a llegar a ese lugar. 
Como primera reacción, entre el 4 y el 8 de julio, unos 200 vecinos suscribieron escritos que se mandó al alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, a la diputada local Josefina Buxadé y a Juan Carlos Olmedo Molina, quien es funcionario de 
la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (Seduop) del gobierno municipal. 

Juan Carlos Olmedo en una ocasión les respondió a los quejosos que le debían informar el nombre de la empresa 
para que pudiera investigar que pasa ahí, porque en la Comuna no sabían nada del proyecto de que se instalará 
una fábrica de trabes. Esa respuesta pareció ser un pretexto para no actuar.  
Pues ante esa respuesta surge una pregunta básica: ¿cómo puede ser posible que mejor los vecinos, que son 
ajenos al tema de la construcción, hayan podido conseguir la información de Codesa y de que ahí se quiere poner 
una factoría de grandes estructuras de cemento?  
En los siguientes días la intervención de vecinos de la Comuna parecía haber parado las obras. Aunque no existe 

ningún documento oficial que avale la intervención de la autoridad.  
Sin embargo, el 25 de julio, en entrevista, el titular de la Seduop, el ex alcalde de Atlixco Felipe Velázquez 

Gutiérrez, dijo que no tenía conocimiento de las quejas de los vecinos. 
Esa contestación parece ser un signo de que la autoridad municipal está buscando la manera de permitir que 
avancen los trabajos de instalación de Codesa. 
Un grupo de ciudadanos que pertenecen a la Asociación Civil José Juan Xilotzingo han emplazado al alcalde de 

Puebla, Eduardo Rivera Pérez, para que mañana, frente al predio en cuestión, mande a funcionarios del 
ayuntamiento a que informen si existe el proyecto de construir una fábrica de trabes y que hará la autoridad para 
impedirlo. 
Y que se aclare si es Codesa la que quiere llevar acabo ese proyecto.   
La cita es a las 9:30 de la mañana. El terreno se ubica en la 109 Oriente, entre las calles de José María Lafragua 
y Xilotzingo. Enfrente de la escuela de la orden religiosa de José María Yermo y Parres 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 

Actúa Infonavit como defensor de intereses de Wal Mart 
El delegado del Infonavit en Puebla, Ricardo Mancisidor Landa, afirmó que el proyecto de establecer una tienda 

Wal Mart en la unidad habitacional La Margarita sí se llevará a cabo una vez que el consorcio trasnacional 
complete sus trámites ante los gobiernos municipal y estatal de Puebla para la obtención de licencias y permisos. 
El mismo funcionario dijo también ayer que al instituto no le corresponde responder por el mal estado de los 
fraccionamientos, unidades habitacionales o casas que son adquiridas con un crédito de esta institución. 
La posición del servidor público exhibe de manera irrefutable el interés particular que tienen altos funcionarios del 

organismo público por la instalación de una sucursal más del consorcio en la que es una de las unidades 
habitacionales más importantes de Puebla. 
Resulta absurdo y hasta ofensivo que Mancisidor Landa dedique sus esfuerzos a promover la instalación de la 
tienda departamental que a defender los intereses de los ciudadanos que adquirieron sus moradas con la 
intermediación del Infonavit, pues hasta donde se sabe, el Instituto no tiene atribuciones de promoción y 
fomento comercial o económico. 
Lo más grave es que el funcionario está dejando de lado dos realidades sumamente graves que impiden la 

instalación del Wal Mart: que el sitio elegido para su construcción es un área común y que está comprobado que 
la zona es susceptible de correr el riesgo de inundaciones continuas. 

En toda esta discusión es evidente que están pesando más los intereses económicos que la preocupación por 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/cuitlatlan.php
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salvaguardar y garantizar el bien de la población. 
Es necesario hacer un llamado a las autoridades de todos los niveles de gobierno para que en este caso se 
aboquen a cumplir y a hacer sólo lo que la ley les permite y obliga, pero sobre todo que hagan un esfuerzo por 
comprender que los argumentos expresados por especialistas y vecinos que se oponen al proyecto comercial son 

reales. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/editorial.php 
 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  
 

Antes de julio está mayo, así lo dijo el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ante el público nutrido, plural que 

acompañó a Enrique Montero Ponce a la inauguración formal de sus nuevas instalaciones. 
Indudablemente Montero Ponce, como se le conoce en Puebla es referencia obligada en el periodismo poblano y 
así fue reconocido por el gobernador del Estado. 
Ayer el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas inauguró de manera formal las instalaciones de Grupo Tribuna, 
donde se albergan a las empresas de Enrique Montero Ponce de radio, periódico digital y televisión. 
Algunos se preguntaban ¿llegará el gobernador? Por su puesto que llegó e hizo todo el recorrido por las 
instalaciones y en su mensaje se ponderó la pluralidad y los intereses superiores por encima de cualquier 

interés personal. 
Claro que el arzobispo de Puebla Monseñor Víctor Sánchez Espinosa realizó la bendición del lugar, acompañado 
del obispo auxiliar monseñor Eugenio Lira Rugarcía. 
Enhorabuena a Don Enrique y a su hijo Mario. 
La propuesta que lanzó ayer Fernando Morales para desparecer las Secretarías de Desarrollo Social, sin duda 
causará revuelo, pues estas dependencias operan justamente como el detallaba: a favor de los partidos 
políticos que gobiernen en ese momento y con la desviación de recursos sobre todo en periodos electorales. 

Hasta ahí podrá parecer normal la exposición de motivos, como dicen los políticos y abogados, sin embargo, 
casi salen chispas cuando el diputado federal priísta aseguró que en la pasada elección, eso había ocurrido en 
Puebla, sí lo de desviar recursos para el PRI. 
¿Habrá sido una venganza porque Juan Carlos Lastiri lo hizo esperar más de una hora a la cita que tenían 
planeada en el Camino Real? 
Y es que fue precisamente el dirigente estatal del PRI quien fungía como secretario de Desarrollo Social durante 

la campaña, en sustitución de Javier López Zavala. 
CONFETI…hoy se inaugura la exposición donde se pretende ensalzar la actividad heroica del Congreso en 
nuestro país…el problema es que está muy fresco el tema del niño Oswaldo, sobre todo luego de que ayer se 
conociera que la Secretaría de la Defensa Nacional no dará apoyo o indemnización alguna al pequeño, hasta 
que concluyan las investigaciones… 
Responder Reenviar 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3680 

 
 

 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Lastiri: Sumisión a Moreno Valle 
Ayer el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Puebla Juan Carlos Lastiri Quirós, dio una verdadera 
cátedra de entreguismo y sumisión. 
Cuando fue cuestionado sobre las críticas que realiza López Obrador contra el gobernador Rafael Moreno Valle, 

increíblemente el líder del PRI –cuyo expediente lo tiene el mismo gobierno estatal-, salió a descalificar al ex jefe 
del gobierno del Distrito Federal. 
Lastiri mostró ayer lo que tenía muy bien guardado y de plano se descaró al grado que da risa el que sea el líder 
del principal partido de oposición en la entidad. 
Lo que debe tener en cuenta Moreno Valle, es que Lastiri no siente algo por su proyecto, sino que teme que sean 
reveladas las cochinadas que tienen detectadas en la Secretaría de Desarrollo Social cuando fungió como titular 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/05/puebla/editorial.php
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3680
http://www.contraparteinformativa.com/
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durante la campaña política que se llevó a cabo el año pasado. 
Por lo pronto, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no tiene de qué preocuparse, pues sabe que el líder del 
PRI desea convertirse en su plomero a cambio de esa impunidad que tanto le interesa. 
Hoy por hoy, Lastiri es el más morenovallista por…temor y no por convicción. 

La desgracia de los Montero 
A propósito de la inauguración de las nuevas instalaciones de Tribuna Radiofónica que dirige Enrique Montero 
Ponce, vale la pena retomar lo que escribió el periodista Mario Alberto Mejía en su cuenta de twitter tras el 
mensaje que el comunicador oficial dirigió a los presentes: 
―Pobre Don Enrique. Su discurso fue de súplica, de ―yo siempre estuve con usted, señor gobernador.‖. 
Esa es la verdadera realidad del periodismo poblano. De aquellos que siempre se beneficiaron con los favores de 

los gobernantes en turno. De los que extrañan tomar decisiones y hablarle al oído al gobernador, como es el caso 
de Montero Ponce. 

La familia Montero extraña regalos como Notarías para su familia, escrituraciones públicas, recomendaciones de 
proveedores y jugosos convenios publicitarios que le han sido retirados por órdenes de quien le arrebató el poder 
al grupo político al que pertenece Mario Montero Serrano, hechura de Mario Marín Torres. 
Paradójicamente ayer vimos el crecimiento de la infraestructura de una empresa, pero sin lugar a dudas hoy se 
vive la decadencia de la carrera de su jefe, el periodista otrora poderoso que gustaba descalificar a quien no 

convenía a sus intereses. 
Ardelio Vargas peca de… 
Que alguien le diga a Ardelio Vargas que los trabajadores del área de seguridad pública que se quejan de no 
haber recibido los dos mil pesos por concepto de apoyo para útiles escolares no son tan pende… como él cree. 
Utilizan el anonimato como escudo ante las arbitrariedades y abusos a los que está acostumbrado el jefe policiaco 
más represor que ha tenido Puebla en toda su historia. 
Sí es cierto: A Ardelio le temen sus subordinados, más no lo respetan; al contrario. 

La despedida 
Por salud física y mental, esta columna dejará de publicarse durante la próxima semana, por lo que pido a mis 

lectores paciencia para escribir sobre la información que les interesa. 
Nos volvemos a leer hasta el 15 de agosto del año en curso si Dios quiere. Gracias. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

 
 

(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
Ojalá y no me metan al tambo…  

Espero que esta no vaya a ser mi última colaboración en Poblanerías en línea. En efecto, voy a hablar mal de 
dos obras de relumbrón del actual gobierno y con eso de la “ley mordaza” no sé si pueda o deba 
opinar, o bien quedarme calladito (que así me veo más bonito) y mejor comentar acerca de las florecitas del 
campo y cómo ha llovido en días pasados.  
Antes de entrar en materia, quiero recordar aquellos tiempos en que me inicié en este oficio. En aquel 
entonces, estaba prohibido hablar mal de la Iglesia (y en particular de la virgencita de Guadalupe), del 

ejército y, sobre todo, del señor Presidente. Siento que estamos regresando a esos tiempos oscuros 
en que el gobierno no se percataba de que una prensa libre era garante de una administración fuerte.  
Espero que no vayamos a regresar a aquellos tiempos del nazismo en que el doctor Goering 
castigaba ”con todo el rigor de la ley” y ―caiga quien caiga‖ a quien osaba levantar la voz en contra 
del Fuhrer y/o de las bondades del Tercer Reich. Ni siquiera a los tiempos oscuros del PRI omnipotente e 
intolerante que multaba al ―Loco‖ Valdés o negaba el papel a los diarios.  
Regresando ya al tema, y ateniéndome a las consecuencias, tengo que decir que el puente aquel inaugurado 

con bombo y platillos hace unos días en la recta a Cholula, aquel que lleva de la PGR y el SAT a un 
conjunto de condominios de lujo, me parece inútil, incoherente y que representó un gasto inútil. A un par 
de kilómetros de ahí, en el paso llamado ―de Momoxpan‖, esa obra hubiera sido, evidentemente, útil, 
indispensable y necesaria.  
En fin, supongo que algunos funcionarios de alto nivel viven en los fraccionamientos referidos y ya 
estaban hasta la madre de tener que perder tiempo para ir a Puebla a sus oficinas. En Momoxpan ha de vivir 
puro naco que se puede aguantar.  

La otra obra que me parece inútil, ostentosa y de mero relumbrón, es el puente que se está 

construyendo en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. Ahí, debo confesar que, al no ser usuario 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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muy habitual de esas rutas, falto totalmente de objetividad. Sin embargo, todas las veces que he pasado por 
ahí, lo hice sin mayor dificultad.  
Hace varios años, cuando se construía el boulevard Forjadores de Puebla, tuve una pequeña discusión 
con Juan Carlos Valerio. En aquel entonces, tenía una colaboración  bi-semanal en TV Azteca Puebla, y 

defendía, a capa y espada, la pequeña edificación que peleaba el INAH. Se trata de un pequeño arco, a unos 
metros de donde ahora se encuentra el monumento a Xel-Hua, a la entrada de San Pedro Cholula.  
Los constructores debieron modificar (un poquito nada más) el trazo de la avenida, para respetar un 
monumento histórico. Valerio me dijo que yo era un anti-progresista y que mis berrinches le costaban un 
dineral al estado: antes, había luchado por la conservación de los árboles en la misma vía, a la altura de 
Zavaleta. Gané la batalla y me siento satisfecho por ello.  

Ahora, permanecen los árboles en la Forjadores y ahí está el arquito que, ya sé, no sirve de nada, 
pero se ve bonito. Da gusto que la ―autoridad‖ le haga caso a la sociedad civil y todos podamos opinar.  

Espero que este texto pueda ser publicado, que Poblanerías en línea no tenga algún problema por darme 
posada y que el próximo lunes nos volvamos a ver en este espacio y que mis cuates no tengan que irme a 
visitar al Cereso de San Miguel… 
http://www.poblanerias.com/columnas/bernardo-stril/42744-ojala-y-no-me-metan-al-tambo-.html 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Cárceles privadas 
Cuando el gobernador Rafael Moreno Valle anunció al arrancar su gobierno su intención de construir bajo un 
nuevo esquema de financiamiento -con inversión del sector privado- el primer Centro Integral de Servicios, no 
fueron pocos lo que pusieron en duda esta posibilidad que empieza a crecer en otras entidades del país y es la 
mejor propuesta para atender problemas muy delicados para el Estado como es la sobrepoblación en los penales 

mexicanos.  

Ayer se dio a conocer que ―la evaluadora internacional de riesgo crediticio Fitch Ratings asignó de manera 
preliminar el máximo peldaño del siempre deseado ―grado de inversión‖ a una potencial emisión de deuda por 8 
mil 300 millones de pesos con vencimiento a 20 años por parte del gigante constructor Empresas ICA para la 
construcción de dos cárceles privadas que operará la compañía para la Secretaría de Seguridad Pública (SSP).  
―La calidad crediticia, representa la máxima calificación asignada por Fitch México en su escala de calificaciones 
domésticas. Esta calificación se asigna a aquellas empresas con la mejor calidad crediticia para el cumplimiento 

oportuno de sus compromisos financieros respecto de otras del país‖, publicó ayer el diario especializado El 
Semanario.  
Explicó que el monto a colocar será hasta por 8 mil 300 millones de pesos, a través de un fideicomiso (el F/1496) 
constituido en la filial en México del banco alemán Deutsche Bank. La fuente de pago serán los derechos de cobro 
de dos ―Contratos de Prestación de Servicios‖ (CPS) que operará ICA por 20 años, uno de ellos en Sonora y el 
otro en Jalisco. Ese periodo iniciará al finalizar la construcción de las cárceles, los cuales se podrían terminar en 
48 meses.  

El hecho es significativo, primero porque los actuales penales mexicanos viven momentos críticos por el 
hacinamiento de quienes pagan ahí condenas o enfrentan un juicio, tanto que son centros de corrupción y solo 

generan más criminales y en ningún caso hay ejemplos en el país de verdadera readaptación social. Puebla no es 
la excepción.  
Para su información ―los CPS fueron pactados con las compañías Pápagos Servicios para la Infraestructura, y 
Sarre Infraestructura y Servicios, ambas subsidiarias indirectas de Empresas ICA. Por ejemplo, el ubicado en 

Sonora se construirá a las afueras de la ciudad de Hermosillo. Ahí se pretende desmontar más de 105 hectáreas 
para la construcción de un conjunto de 11 edificios para albergar a unos 2,500 internos (que serán custodiados 
por unas 1,500 personas, en tres turnos).  
―Las dos cárceles privadas que construirá ICA contemplan una inversión total de 10 mil millones de pesos (mdp), 
cifra que se fondeará, comenta Fitch, con una proporción aproximada de 17% capital y 83% deuda.  
―Según la evaluadora internacional, el máximo grado de inversión preliminar otorgado a la emisión de deuda de 
las subsidiarias de ICA se fundamente, entre otras cosas, por ―la diversificación que ofrece el hecho de que los 

dos proyectos se localicen en zonas geográficas distintas y cuya operación es independiente entre sí‖.  
La participación del capital privado en la construcción de grandes proyectos o en la prestación de servicios para el 
gobierno que se pagarán en el largo plazo es una posibilidad atractiva para hacer buenos negocios en México.  

Es tiempo de que los empresarios poblanos empiecen a explorar esa posibilidad –el gobernador Moreno Valle 
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propuso a los dirigentes del Consejo Coordinador Empresarial el lunes pasado que trabajen en la conformación de 
consorcios que participen en los grandes proyectos, que actualmente están lejos de sus posibilidades por el 
monto de la inversión, ya que solo sumados tendrán derecho a participar, con el compromiso del gobierno de 
respaldarlos- o quedarán marginados.  

El tema de las cárceles privadas es un buen ejemplo e ICA el prototipo de empresas que entienden los tiempos 
nuevos y están dispuestas a arriesgar porque ante todo desean más utilidades. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 
 
La maquinaria empezó a funcionar y en los próximos días se conocerá que un grupo importantes de dirigentes 
panistas –con tradición y experiencia- se sumarán a la campaña por la candidatura a la Presidencia de la 

República del secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero.  
El gobernador Rafael Moreno Valle y Ana Teresa Aranda fueron de los primeros  panistas poblanos en sumarse y 
darle públicamente su respaldo. Ya también lo hicieron Pablo Rodríguez Regordosa y Miriam Arabián, y le falta 

formalizar su apoyo al proyecto corderista a Javier Lozano Alarcón.  
Será notable que consejeros nacionales como Francisco Fraile hagan público, en un corto plazo, que ellos también 
están a favor de Cordero, para quien harán campaña interna a partir de que se lance la convocatoria y se 
establezcan las reglas de la competencia.  
El actual delegado del Seguro Social en la entidad dejó en claro a los estrategas del titular de Hacienda que no 
será sencillo ganar la nominación y advirtió que Josefina Vázquez Mota y sus habilidades para comunicar serán 
uno de sus mayores retos. El regreso del pastor, no lo dude.  

@ 
Hoy se inaugurará una gran exposición de las Fuerzas Armadas Nacionales en el Centro Expositor de Los 
Fuertes que durará hasta el 8 de septiembre próximo cuando empiece formalmente el año de festejos por el 150 
aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. Los militares mexicanos mostrarán su vinculación y trabajo social, que 
trasciende su participación en la guerra contra el narcotráfico.  

La presencia del Ejército es muy importante en Puebla en estos momentos para inhibir al crimen organizado, que 

evita llegar a las entidades donde hay operativos y fuerzas de los militares. Como institución no pretenden 
intimidar a la población sino involucrarse y generar confianza, por ello la exposición que se presentará a partir de 
hoy en esta capital.  
@ 
Por cierto, en las instancias donde se lleva a cabo la investigación sobre los jefes y operadores del crimen 
organizado que están detrás de la bodega descubierta en Cuautlancingo, donde almacenaban miles de litros de 
combustibles robados, hay una duda que los mata. 

Por ello revisan con lupa la participación de las autoridades municipales panistas y es que desde la gestión 
pasada y la actual hay complicidad, porque permitieron que esa bomba de tiempo funcionara en una zona 
habitacional, por decir lo menos.Es curioso que los vecinos supieran o sospecharan de lo que sucedía en el lugar 
–la investigación empezó con una denuncia anónima- pero presidencia, regidores, funcionarios, inspectores y 
policías no sabían nada. Por supuesto, no les creen. 
 @ 
Para que antes de que los perredistas en el Congreso federal voten la iniciativa de su compañera Leticia 

Quezada Contreras para exhortar al gobierno del estado a suspender la construcción del viaducto Zaragoza, la 
dirigencia local de El Sol Azteca invitó al coordinador de los diputados del PRD, Armando Ríos Pitter, para que 
venga a Puebla la próxima semana.  
El presidente estatal del partido, Miguel Ángel de la Rosa Esparza, confirmó que ya corrió la invitación al 
guerrerense para que conozca de primera mano que la obra es necesaria para la ciudad y que está lejos de poner 
en riesgo el patrimonio de los poblanos, como algunos críticos sin fundamento jurídico señalan. 

 http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Horas clave en el caso Thalía  
El caso de Thalía Martínez Ramírez está muy cerca de resolverse. 

La Procuraduría General de Justicia del Estado tiene elementos para descartar varios móviles del asesinato 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/
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(como secuestro o robo) y ya tiene varias pistas para encontrar al o a los responsables –se habla de un 
cómplice, pero no hay nada seguro todavía-. Diego Alonso, el último novio de Thalía, es el principal sospechoso. 
Hay muchos elementos que lo señalan, pero nadie lo puede declarar culpable hasta que confiese o le sea 
comprobado el asesinato.  

Desde el pasado 14 de julio que este reportero supo de la desaparición de la estudiante de la BUAP dio un 
seguimiento lo más profesional y verídico que podía y conoció detalles de la investigación que hoy vale la pena 
recordar y que llevaron a Diego Alonso ha convertirse en el principal sospechoso. 
El día que desapareció Thalía, el 14 de julio, nadie  habló con ella después de que salió de su casa. 
Sus amigos la buscaron pero ella no contestó jamás su celular. 
La persona que asesinó a Thalía se encargó de mandar mensajes desde el teléfono de la ex estudiante de la 

BUAP y con la clara estrategia de culpar a Fabián Sánchez, su ex novio que vive en Huamantla. 
Diego Alonso fue la persona que presentó la denuncia de desaparición de persona ante la PGJ y después de la 

descripción física incluyó que Thalía se encontraba probablemente con Fabián en Huamantla. 
Cuando la familia de Thalía se metió de lleno a buscar a su hija y fueron a Huamantla se encontraron con toda la 
disponibilidad de Fabián Sánchez para ubicar a la ex estudiante. 
Y todo lo contrario ocurrió en el caso de Diego Alonso. 
La familia de Thalía empezó a desconfiar de Diego cuando detectó que su mamá, Margarita Alonso Huerta, tenía 

metida las manos en el caso de la desaparición. 
Y más cuando hicieron diversas peticiones al procurador, Víctor Carrancá, y detectaron que el primero que se 
enteraba era el propio Diego Alonso. 
Y todavía sospecharon más cuando a la mamá de Thalía le mandaron mensajes a su teléfono celular para 
amenazarla y le decían ―güerita‖. 
Pocas personas le decían a la mamá de Thalía. 
Una de ellas es la mamá de Diego.Y peor cuando empezó una campaña de hostigamiento y claras amenazas 

contra la hermana y la mamá de Thalía. 
Antes de que apareciera el cuerpo de Thalía en Atlixco hubo una grave ruptura entre las dos familias: la de la ex 

estudiante de la BUAP y la de Diego Alonso. 
Inclusive cuando citaron a los papás de Thalía a reconocer el cuerpo, se le prohibió a Diego Alonso acudir al 
Servicio Médico Forense. Hoy todo lo señala como el principal sospechoso. El procurador prometió resolver el 
tema esta semana. Y al parece cumplirá su promesa. 

**      **      **   
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15956:horas-clave-en-el-caso-
thalía&Itemid=137 

 

 
 
(Fuerte y claro/Daniel Lara Mendoza) 
 
¿Desaparecer es solucionar?  
Qué puede decir un servidor sobre la corrupción oficial, arraigada por tantos años en el sistema político 

mexicano, que Usted no sepa ya. Hoy no vale la pena hacer reflexiones sobre los orígenes culturales de la 

transa institucional, sobre la enorme impunidad en que viven los principales beneficiarios del erario, ni sobre la 
dejadez con la que los ciudadanos permitimos que funcionarios y representantes se sirvan con la cuchara grande 
frente a nuestras narices. 
Lo que sí debe decirse, es que las fuentes de corrupción no dejarán de serlo sólo por cambiarles de nombre, ni 
por extinguirlas administrativamente. Por eso la propuesta del diputado federal Fernando Morales, sobre 
desaparecer las secretarías de Desarrollo Social porque éstas se han utilizado (desde siempre) como ―brazo 

manipulador del Gobierno‖, prostituyendo los programas sociales a favor de los partidos en el poder, en realidad 
no representa solución alguna al problema de la corrupción ni del clientelismo electoral en el que viven millones 
de pobres. 
Cierto, las secretarías de Desarrollo Social operan recursos multimillonarios que deberían llegar a la gente 
necesitada, pero muchas veces los programas sociales se pervierten incluyendo a gente en buena situación, se 
han condicionado por apoyo a causas políticas, o se operan a beneficio de un determinado partido. Pero ojo; así 

como los coches no matan gente y sí lo hacen los conductores irresponsables, los que malgastan los recursos 
son los funcionarios y no las secretarías por sí mismas. 
¿Qué caso tendría crear, como dice Fernando Morales, un instituto nacional de combate a la pobreza, en lugar 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15956:horas-clave-en-el-caso-thalía&Itemid=137
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de las actuales secretarías de desarrollo social?, y es que al final los ciudadanos y las organizaciones encargadas 
de administrar este instituto, pueden ser tan falibles como esos burócratas que por años no han hecho sino 
mantener intacto el padrón de pobres, perdón, el padrón de beneficiarios para utilizarse en cualquier situación 
política.  

¿Realmente un solo instituto, dirigido por algunos ciudadanos ejemplares, tendría la capacidad de manejar con 
un 100% de eficiencia los recursos a su cargo, haciéndolos llegar hasta el rincón más lejano del país, 
garantizando que el apoyo caerá en las manos correctas? No, más bien estaríamos frente a un monstruo 
burocrático al que fácilmente le harían agujeros muchos vivales, sobre todo en el área operativa. 
Y si la idea es elevar el asunto del regazo social a un nivel institucional, entonces lo mismo debería hacerse con 
temas prioritarios como la salud y la educación, o con otros que tienen que ver con la sustentabilidad, como el 

medio ambiente o la energía. Al final estos y otros pendientes de la agenda nacional exigen un trabajo de largo 
plazo que no dependa de vaivenes sexenales ni ocurrencias de los flamantes secretarios, pero siempre ocurrirá 

que la ejecución práctica del trabajo recaerá en personas que bajo cualquier interés pueden desvirtuar los fines 
públicos. 
No, desaparecer secretarías para crear institutos sólo ayudaría a dar continuidad a programas. Pero garantizar 
que se acabe la corrupción, es algo que sólo se puede lograr si la cabeza de la administración está 
comprometida a no solapar irregularidades ni manipulaciones de tipo personal o político. Pongamos algunos 

ejemplos de casos fallidos de institutos en Puebla: el Instituto Poblano para la Productividad Competitiva, o el 
Instituto Poblano de la Vivienda, que por más institucionales no dejan de ser simulaciones. 
*** 
En lo cierto y equivocado al mismo tiempo. Así está el líder estatal del PRI poblano, Juan Carlos Lastiri, luego de 
decir que el gobierno actual no se parece al de Marín Torres, en alusión al comentario de López Obrador sobre 
que los poblanos estamos viviendo más de lo mismo. Lastiri está en lo cierto porque, para empezar, los estilos 
de gobernar son radicalmente distintos, y eso se ve en la altura de miras, la ausencia de compadres y cómplices 

en las carteras estatales, así como la decencia de funcionarios actuales que contrasta con la voracidad, propia 
de un arribista, con la que actuaron varios ex funcionarios marinistas. 

Pero Lastiri también está equivocado, ya que hizo su comentario pretendiendo ser ―salomónico‖, es decir que 
habló sin reconocer el trabajo de Rafael Moreno Valle pero tampoco criticó la mano que en el pasado le dio de 
comer a manos llenas. El problema para el ―líder‖ es que en sus palabras se nota un dejo de lealtad hacia un ex 
gobernador que le quedó a deber a todos los poblanos, y al final consolidó su ya conocido perfil: mediocre. 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110420&articulo=Fuerte%20y%20claro 
 
(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
Posicionamiento para Mario Riestra  
Una de las figuras que más resaltará en el proceso electoral de 2012 será Mario Riestra. Luego de ser candidato 
a diputado local, conseguir el cargo, convertirse en el gran cabildero del Congreso del estado a favor de la 

bancada panista, el siguiente paso del nuevo cuadro albiazul es la operación electoral. 
La intención de arriba es que con su participación en la campaña local de Ernesto Cordero, Riestra aprenda y 
practique aún más la política electoral de cara al verdadero reto, 2013-2014. 
Será entonces cuando el hoy coordinador de la fracción parlamentaria del PAN despunte aún más en su carrera 

política. 
Así que no lo pierda de vista, sobre todo el próximo sábado que le toca ser el orador oficial en la recepción de 
Ernesto Cordero. Sí, el secretario de Hacienda visitará Puebla para calentar motores rumbo a 2012. 

Y Riestra será el orador del evento. ¿Alguna intención de posicionamiento habrá detrás de esta decisión? 
*** 
Hoy Imagen Poblana publica un reportaje sobre los fraudes del SOAPAP. 
Además de comentar lo bien documentada que está nuestra fuente, me permitiré adelantar algo de lo que 
hemos comenzado a investigar. 
Resulta que en el asunto de los beneficios de Macip hacia empresas, las relaciones con el PRI y una de sus 

figuras más representativas en Puebla es más que evidente. 
Ya verán nuestros lectores la madeja de relaciones e intereses tejidos en el Soapap de la era tricolor. 
*** 
El miércoles, Imagen Poblana estuvo presente en la presentación que Viña Tarapacá hizo en Africam Safari de 
su botella especial dedicada a la conservación del jaguar.  
Más allá de la acción filantrópica de esta empresa vinícola, el trato que su enólogo Cristian Molina dio a los 

asistentes al acuerdo fue soberbio. 
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Y es que en menos de una hora dio una verdadera cátedra de cata y tips muy concretos para quienes inician en 
el consumo del vino. 
No se pierdan algunos de estos consejos en el video de este día: ¿Cómo catar un vino? 
En el mismo podrán ver el nuevo diseño de la botella gran Tarapacá. 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110419&articulo=Decodificador%20Urbano</B> 
 
(Índice Político/Francisco Rodríguez) 
 
Buscan cariño, no respeto  
Caminó y se contoneó por la pasarela, cual si para la ocasión lo hubiese entrenado Naomi Campbell. Se despojó 

del saco, como lo hacen en los Fashion Fest los modelos de Giorgio Armani. Sus escenógrafos lo bañaron con 
papelillos dorados que caían desde la tramoya. Todo quedó en un show, en el que se diluyeron sus palabras, 

además sepultadas precisamente bajo el oropel. 
Fue el espectacular ―destape‖ de las ambiciones chilangas del ―chucho‖ Carlos Navarrete, justo el mismo día en 
el que otro ―chucho‖, Marcelo Ebrard, aparecía –otra vez, ¿la tercera?, ¿la cuarta?-- en la portada de una de las 
llamadas ―revistas del corazón‖ con su nueva pareja sentimental. Otro show. Otro espectáculo similar al que, 
por ejemplo, tienen ya años protagonizando el todavía gobernador del Estado de México Enrique Peña y su 

esposa, actriz de Televisa, quien ahora anuncia que persigue a la cigüeña… 
Ya se ha dicho: Cada vez más, la política se ha transformado en un ramplón espectáculo de entretenimiento. 
Una suerte de ―¡Sube Pelayo, sube!‖ o ―Reina por un Día‖, con los que nuestros huehuenches politicastros 
buscan ser queridos, admirados… pero no respetados. 
Acuden con frecuencia a hacer galletitas en programas de TV matutinos, por ejemplo. Pocas veces a otros 
espacios donde se discuten los problemas de la ciudadanía. 
Cada vez más son actores. Y por ello hablan de escenarios. 

Y no, ya no perturba que un actor o un deportista lleguen a la arena política. Sí, en cambio, que se utilicen todos 
los códigos del espectáculo, basados en la ficción y la ilusión, para concitar sentimientos de amor y adhesión, 

nunca de identificación en la búsqueda conjunta de soluciones. 
Con una ciudadanía desinteresada y a la que se ofende en su capacidad de discernimiento por aquellos que se 
arrogan su tutela pues nos consideran menores de edad, las elecciones que debieran ser la gran oportunidad 
para que una sociedad se mire a sí misma y decida hacia dónde quiere ir, se han convertido en una gran disputa 

publicitaria, en la que los ―creativos‖ de la propaganda son más importantes que los candidatos y las mentiras 
de las encuestas se utilizan sólo con fines propagandísticos. 
El aparecer sustituye el ofrecer y la espectacularización de la política hacen de los debates una disputa más 
parecida a las del cuadrilátero del boxeo, sin que los televidentes sepan que el compromiso no es con la calidad 
de la discusión sino con esa presión del ―minuto a minuto‖, ese ―rating‖ de la televisión que en un punto termina 
equiparándose con las encuestas con las que busca legitimarse la política. 
Todas esas técnicas del mercadeo han ido diseñando perfiles de candidatos, a los que se pide simpatía antes 

que honestidad, que sepan comunicar antes que sean buenos gobernantes. 
El ―chucho‖ Navarrete resultó aplaudido y debió sentirse simpatiquérrimo y muy querido tras su evento del lunes 
en el Polyforum Siqueiros. El otro ―chucho‖, Ebrard, debe sentirse también muy querido, cuando menos en los 
salones de belleza y peluquería de Polanco, Lomas, San Ángel y el Pedregal. 

Pero, ¿y el respeto? ¿El que se deben a sí mismos, para empezar? 
La política en clave de telenovela --como ironiza el colombiano Omar Rincón-- tiene como protagonistas a 
funcionarios y candidatos que buscan ser queridos antes que ser buenos gobernantes 

La calidad de la ciudadanía está íntimamente unida a la calidad de la información pública. Personas reducidas a 
electores nunca pueden ser ciudadanos.  
Si las elecciones deben ser libres, cuanto más deben ser libres las opiniones, pues son las que determinan la 
libertad de elección. 
Una opinión pública amedrentada a la que se le imponen las ideas, es antagónica a las elecciones libres.  
Como dice el teórico de la democracia, Giovanni Sartori, ―un pueblo soberano que no tiene nada qué decir de sí 

mismo, un pueblo que no tiene opiniones propias cuenta menos que el dos de copas‖. 
Y hoy por hoy, la información que nuestra sociedad recibe queda sólo en cuántas novias lleva… en el ―quién con 
quién‖… en el porqué se despojó del saco y se contoneó a través de la pasarela… en si se casan o no se casan… 
en si el bebé nace antes o ya cuando estén viviendo en Los Pinos… 
Códigos del espectáculo, pues, donde lo más importante es la ilusión y sobre todo la ficción, ¿no cree usted? 
Índice Flamígero: Tras su paseo por la pasarela del Siqueiros, hay quienes se preguntan si el senador 

Navarrete ¿no sería un buen candidato a ocupar la vacante dejada por la regiomontana a la que Televisa 
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descalificó para representarla en el Miss Mundo 2011? Dicen que, mínimo, ―no canta mal las rancheras‖… Y a 
propósito de aspirantes al gobierno del DF, José Luis Luege –quien se anota por el PAN-- despidió a su 
comunicadora social por discrepancias en la orientación de anuncios.  
Él los quería para su promoción pre-pre-electoral. Ella se negó. Ya fue contratada por Alonso Lujambio para que 

se haga cargo de la TV ¿Educativa? Seguro para armar otro show. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110383&articulo=Índice%20Político 
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